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Los cinco etarras 
ocupan el espacio 
de cuarenta presos
los etanas ingresados en la prisión de Albacete están 
loando un verdadero problema de masificación al centro 
según denunció ayer el sindicato de prisiones de UGT. 
'flipan para su uso exclusivo un módulo completo de la 
listón, que en condiciones normales sería utilizado por 
(0internos. Actualmente La Torrecica tiene casi 300 

presos entre sus muros.

0 secretario de organización 
i prisiones de UGT, afirmó 
w en Albacete que después 
su visita a la cárcel de La To
rica ratificaba la denuncia 
actuada por el sindicato hace 
ss semanas sobre la caren- 
1 de medidas de seguridad y 
sdiciones del centro para

acoger a los presos de ETA, a lo 
que añadió que estaban crean
do graves problemas de espa
cio.

"Los cinco etarras están ocu
pando el espacio de cuarenta 
internos, cuado ya la cárcel es
taba casi al doble de sus posibi
lidades”, comentó. (Pág. 3)

Sectnones 
sindicales 
^n Enseñanza, 
Coneos, Casas 
Ibáñez y 
T&razona

(Pág. 6)
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^ffa sigue

en que los 
deben salir 

España
(Pág. 12)

La Diputación 
desestimó una 
moción 
sobre el 
Polideportivo 
de Almansa

(Pág. 4)

Aprobado el 
pliego de 
condiciones para 
la Plaza de Hellín

(Pág. 24)

Loa aaiataiitea esperaron a las puertas del Ayuntamiento.
JESUS MORENO

..
Retraso en*.

por el , ¿M>.^ 
Trasvase

Los presidentes de las 
confederaciones hidro
gráficas del Tajo, Júcar y 
Segura, comparecieron 
ayer ante la Comisión de 
Agricultura del Congreso 
de los Diputados a peti
ción de Miguel Ramírez, 
y admitieron que existe 
un retraso en la ejecución 
de las obras de compen
sación por el Trasvase. 
Tampoco está clara la 
concesión de aguas para 
abastecimiento de Alba
cete capital y para las 
50.000 nuevas he~" áreas 
de regadío. ?

«^^'^ (Editorial y pág. 5}

El Ayuntamiento fue desalojado

Amenaza de bomba en el 
debate sobre el híper

Una amenaza de bomba inte
rrumpió ayer por la noche el de
bate que se estaba llevando a 
cabo en el Ayuntamiento sobre 
la instalación de un hipermer
cado en la ciudad. Cuando la 
mesa redonda llevaba cele
brándose algo más de media 
hora, el edificio de la Casa Con

sistorial hubo de ser desaloja
do.

Durante el poco tiempo que 
duró el debate, los comercian
tes de Albacete se mostraron 
contrarios a la instalación del 
híper y los consumidores a fa
vor.
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Diversa» autoridades asistieron ni acto académico.
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Bono: “Es una 
falsedad que el 
campo de tiro 
vaya a ir a 
El Bonillo”

El presidente del Gobierno 
de Castilla-La Mancha, José 
Bono, calificó de “falsedad" 
que se esté estudiando la ins
talación de un campo de tiro en 
la localidad de El Bonillo, Alba
cete, como alternativa a Caba
ñeros.

Bono añadió, en manifesta
ciones realizadas ayer en el Se
nado, que el rumor “es un in
vento dé un diputado de Alian
za Popular".

(Pág. 5)

Vote a los 
albacetenses 
populares 
del año

(Pág. 22)



Miércoles, 2 de
Diciembre de 1987

Jlditorlat

TRIBUNA

La Tribuna
DIARIO 

INDEPENDIENTE

Año IV - Depósito Legal: 
AB-752-1984 

EDITA: PUBALSA 
(Publicaciones de
Albacete, S.A.)

Director: Vicente 
Camarena Miñana.

Subdirector: 
Luis Parreño.

Redactor jefe: 
Dimas Cuevas.

Redacción: Adolfo Gimé
nez, José Angel Martí
nez, Ana María Cuesta, 
Rosa Villada, Domingo 
Martínez, Cecília Laigret. 
Diseño: Bernardo Goig. 
Fotografía, Luis Miguel 
Calero y Jesús Moreno.
Archivo, Blanca Acacio.
Agencias informativas: 

Efe y Otr/Press.
Telefoto: Efe

Jefe de Talleres: 
Vicente Mora Peral

Talleres: Salamanca , 17 
y Polígono Campollano, 

calle D, Núm. 1
Apartado de Correos: 

369. Télex: 29696. PUAL
Gerente:

Ramiro López Henares.
Redacción, administra
ción. suscripción y publi
cidad: Calle Salamanca, 
17, Entreplanta. Teléfo
nos 21 01 21-21 01 13

del Trasvase
La Comisión de Agricultura celebrada ayer en el Con

greso de los Diputados, en la que estuvo presente este 
diario, puso de manifiesto la existencia de un retraso en 
la ejecución de las obras de compensación previstas por 
el Trasvase Tajo-Segura en las leyes reguladoras de 1.971 
y 1.980. Los presidentes de las Confederaciones hidrográ
ficas de los ríos Tajo, Segura y Júcar (sobre todo el de és
ta última, que fue el que más claro habló) reconocieron 
que ese retraso existe, a pesar de que lo justificaron en 
atención a que la Administración a que ellos representan 
sólo sería responsable de lo hecho desde octubre de 
1.982, fecha en que llegó al poder el Gobierno socialista 
de Felipe González.

Lo cierto es que la excusa puesta por los presidentes 
de las Confederaciones no es del todo válida. La ley de 
1.980 dejó clara la existencia de unos plazos que los res
ponsables de la Administración están obligados a respe
tar: incluso llevando esos plazos al máximo de su permi
sibilidad, hace varios meses que todas las obras deberían 
estar concluidas. De esa forma se habría cumplido por to
dos el principio de la solidaridad interregional, tantas ve
ces invocado en el tema del Trasvase y en otros relacio
nados con las aguas: si provincias como la nuestra o la 
de Cuenca acceden a que por su territorio pase el Tras
vase provocando serios perjuicios (como las filtraciones 
del túnel del Talave), lógico es que se las compense con 
la ejecución de obras que mejoren en algo su situación de 
inferioridad con respecto a las zonas beneficiadas —prin
cipalmente, Murcia y Levante—.

El problema es que es muy sencillo decir que las obras 
no se han hecho porque ha sido imposible llevarías a ca
bo en los plazos previstos por la Ley. Comienza a ser un 
vicio extendido: el aceptar que no se cumplen los plazos 
porque es imposible.

Las leyes se hacen para cumplirías. Es graver que el 
propio presidente de una de las Confederaciones admi. 
tiera que las obras recientemente programadas paraevi: 
tar los efectos de inundaciones en Levante no tenninaián 
en los plazos previstos en el decreto que las establece 
¿De qué sirven las leyes, entonces? ¿Qué credibilidad tie
ne ima Administración que dicta una ley y pocos días des
pués admite que no va a ser capaz de cumpliría en todos 
sus puntos?

Por otro lado, también son graves dos de las afirmacio
nes del presidente de la Confederación Hidrográfica del 
Júcar. Una es la referida al caudal de agua necesaria pa
ra el abastecimiento de la ciudad de Albacete, y la otra 
al cupo preciso para transformar cincuenta mil hectáreas 
de regadío en las provincias de Cuenca y Albacete. José 
Carles dijo que, en ambos casos, las demandas se han in
cluido dentro de las previsiones de cara a la futura elabo
ración del Plan Hidrológico de la Cuenca délJúcar. Es de
cir; las concesiones no se han hecho ni siquiera "a preca
rio", como establecería Ley de Aguas de forma transito
ria hasta que se apruebe el Plan Hidrológico, sino que se 
han aparcado incluyéndolas simplemente en las previsio
nes.

De esta forma, Albacete tendrá que esperar una vez 
más a que sean otras provincias, otros órganos decisorios 
(pues la Confederación Hidrográfica del Júcar apenas tie
ne representación ni de nuestra provincia ni de nuestra 
Comunidad Autónoma) quienes nos den lo que es nues
tro.

En Albacete, llevamos otra vez todas las de perder, i, 
mientras tanto, toma forma la posibilidad de que el cam
po de tiro se instale definitivamente en El Bonillo. Agua 
no tendremos, pero lo que es instalaciones militares que 
no las quiere nadie, nos las conceden todas. ¿Quién y co
mo nos defiende?

Punto de vista
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Elocuente
silencio

EDUARDO CANTOS

^eí^avíííO’
pura de vaca

Lo más fresco de los buenos dios.
Reparto diario a domicilio.

TIfnos.: 21 65 12 y 21 66 60

MUCHOS fueron al pleno 
municipal qué se cele

bró el viernes pasado, creyen
do que las aguas se iban a sa
lir de su cauce por culpa de la 
moción presentada por el titu
lar del grupo popular, en don
de se pedía que las dependen
cias de la UNED definitivamen
te quedaran instaladas en el 
campus universitario. Pero no 
fue así, porque la capacidad de 
maniobra de, Francisco Balles
teros es enorme, y cuando 
comprobó que algunos de los 
suyos torcían el gesto, hizo un 
acto que en política es normal 
retirar la tal moción. Lo que su
cede, es que después nadie ha 
tenido la tentación de querer 
conocer los motivos verdade
ros, no de la retirada del escri
to aludido, sino de su, digamos 
que unilateral presentación. Es 
natural que a la vista de lo su
cedido, nosotros pensemos 
que en el fondo del asunto ya
ce el consiguiente remordi
miento de quien obró sin con
tar con los demás, dando pie 
para que, una vez más, los áni
mos se encresparan en un gru
po que nace de la conflictivi
dad, y que precisamente por 
eso, antes de actuar, todo de
be ser doblemente pensado y 
meditado. El portavoz aliancis
ta con su escrito quiso compla-

queesepioyert»^"^^ 
ra de los P^°P^. .J ^g ccí' 
tos de su 
ciendo el proble 
de instalaciones de la u , 

nen de un hor - calilla’«‘, 
generalmente emp^^^[^,¿j 
que termina la joro 355,, 
intenta no a®®^^Sciasí^ 
cando sus deP^urb^ 
de lo que es el cas 
la ciudad.
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cía.dequesien^"^bayiD^; 
oposiciones 
pendiente, es el 2,105 
a calificar^ ociaj^ 

es . decu.
siempre s^a^, 0 
pues, una d -^gde*®

0 actúan potíticos^t neváis 
todo lo(^
la horaque desconoce^gj^íoJ^^ 
gato, aM^^teSW^S*’ 

hierro al asu^ -yesto j ^ masiadoW^V^

ción del reP 
de puntos. .



3 Miércoles. 2 de
Diciembre de 1987ALBACETE

JESUS MORENOUll recién licenciado por la UNED.uroMi uiiUntM al acto.

Numerosas personalidades asistieron al acto en La Asunción

Se inauguró oficialmente el curso 
académico del centro de la UNED

Eii el salón de actos del Centro cultural de la 
Isunción, se procedió ayer a la inauguración del curso 

acedéinico 1987-1988 del centro asociado de la 
Universidad Nacional de Educación a Distancia en 

tíbacete. Al acto, iniciado con una interpretación del 
VEN! CREATOR por la Coral de nuestra ciudad, 

asistieron numerosas personalidades académicas y 
civiles.

José Angel MARTINEZ

6« la presencia del gober- 
™rcivü de Albacete, Daniel 
®ero,el presidente de la Di- 

Juan Fran- 
, Fernández, el alcalde de 

;jJoseJerez,elpresiden- 
'®»Caia de Ahorros de Al-

bacete, José Carpio y un repre
sentante de la Universidad, Vi
cente Gómez Serrano, se pro
cedió ayer a la celebración del 
acto inaugural del presente 
curso académico en la UNED.

Más matrículas

Tras la interpretación musi

cal más arriba citada, el secre
tario del centro asociado de la 
UNED, procedió a la lectura de 
la memoria del curso pasado, 
de la que destacó entre otros 
datos, el aumento de matrícula 
registrado desde el curso 85-86 
hasta el pasado, que estimó en 
un diez por ciento de incre
mento, con algo más de 1200 
matriculaciones estimadas.

Posteriormente el director 
del centro, Andrés López Mo
ra, que fue aludido por el secre
tario como uno de los que ha
bían adquirido una calificación, 
"cum laude" recientemente 
por la elaboración de su tesis 
doctoral, junto a otros dos pro

fesores del centro, leyó unas 
palabras a modo de discurso.

Seguidamente se procedió a 
la entrega de distinciones a los 
licenciados de la promoción de 
1986-1987. El profesor de la Fa
cultad de Sociología de la 
UNED, Doctor Santos Juliá, 
ofreció la lección inaugural, “ 
Transiciones a la democracia 
en la España del Siglo XX ".

Finalmente la Autoridad 
Académica, Vicente Gómez, 
procedió a la clausura del acto 
y a la Inauguración Oficial del 
Curso, para ya terminar con la 
interpretación del GAUDEA
MUS IGITUR por la coral al
bacetense.

López Mora 
obtuvo el 
"Cum Laude” 
por sus tesis 
doctoral

Andrés López Mora, 
director del centro aso
ciado de la UNED en Al
bacete, y teniente fiscal 
de la Audiencia Provin
cial, recibió hace unos 
días, la calificación “ 
Cum Laude "por su tesis 
doctoral realizada con 
respecto al delito de vio
lación sexual, tema vin
culado a su especialidad, 
el Derecho Penal. Al 
igual que él mimso, dos 
profesores más del cen
tro recibieron esta califi
cación por sus trabajos, 
en distintas universida
des españolas.

Credmiento

El centro asociado de 
la UNED está creciendo 
en Albacete. La semana 
pasada el director del .

^ centro recibió de mano® 
" del presidente de la Gaja 

de Ahorros, las llaves de 
la cuarta planta del edifi- 

g; Gio que actualmente ó^-/ 
pa, ya que los problemas 
de espacio durante este 
curso sé han agravado 
con eí meremento de ma
triculaciones y la amplia- ^ 
ción de seis facultades.

Según UGT, ocupan el espacio de cuarenta reclusos

Gasificación agravada en La Torrecica
tras el ingreso de los etarras

MARTINEZ 

?pasión de
sufriendo , Torrecica 

actualidad
”«ablS“’“®®®havis.

*^^5^ aver J^^^^®’ según

^’^Cano ^^‘^-a Cano, 
internos 

en cir-

?^«ttXí?’^®®^®de.al 
>®nexX°^® aquéllos 
•“sistió „ Masiva.

u^te ® P®’^ la UGT 
ílí® 'f®’i¿a ^^ Torre-

^*®0errS,r ^®q^erían 
reclusos de ETA,

así como afirmó Que la dota
ción de funcionarios de este 
centro no es la adecuada. "Es
ta cárcel *dijo‘ es de las peores 
de España en cuanto a dota
ción de personal funcionario se 
refiere" . Cano aseguró tam
bién, que los internos de ETA 
que se encuentran en La Torre- 
cica, son cabecillas, internos 
peligrosos que la Dirección Ge
neral de Instituciones Peniten
ciarias dispersa por distintas 
cárceles españolas. El secreta
rio de organización, visitó 
nuestra ciudad ante las próxi
mas elecciones sindicales a ce
lebrar en el establecimiento 
penitenciario de Albacete, pre
vistas para mañana.

Resultados

Ayer, los resultados electo
rales de los 848 delegados ele

gidos ya a nivel nacional ofre
cían un balance netamente fa
vorable a este sindicato, con 
un 45 por ciento del espectro. 
Cano, que por la mañana y en 
compañía del vocal de sanidad 
de este sector de UGT, Domin
go García Boró, visitó el centro 
penitenciario albaceteño, con
vocando a los funcionarios de 
La Torrecica a una asamblea, 
insistió en la rueda de prensa 
sobre aspectos sanitarios; des
tacando que La Torrecica debi
do fundamentalmente a su 
construcción reciente, presen
ta un estado de salubridad y 
limpieza aceptables, en com
paración a otras cárceles.

Defensor del Pueblo.

Ayer Joaquín Ruiz Jiménez, 
Defensor del Pueblo, presentó 
ante el Congreso de los Dipu-

Í

JESUS MORENO
Un momento de la rueda de prensa.

ante el Congreso de los Dipu
tados un informe sobre la si
tuación de los centros peniten
ciarios españoles, en base a las 
denuncias recibidas por presos 
y familiares de éstos. En el mis
mo abundaban anomalías sani-

tarias mayormente, apuntan
dose algunos casos de malos 
tratos. Para el secretario de or
ganización de prisiones de 
UGT, estos informes de Ruiz Ji
ménez son plenamente asumi
dos por su sindicato.

^L^B GIMNASIO ATHENEA

Y G/ Concepción, 14 
. Exm ^^ y 2^ ®2 20 - ALBACETE

DE FEMENINO
G&'^G-PESA^VA'^^^^-GIM-JAZ2-AEROBIC- 

^^1^^ ■ GlS^V aparatos DE FORTALECIMIENTO
P^E Y POST-PARTO - SAUNA -

BELLEZA-RAYOS UVA

RESTAURANTE INTERNACIONAL 
PRECIO - CAUDAD - COMODIDAD - SERVICIO - COMER SIEN 

COMUNIONES - BODAS 
CONFERENCIAS - CONVENCIONES
LOS MAYORES SALONES DE ALBACETE

C/ Alcalde Conangla, núm. 18 Teléfono 21 45 87 ALBACETE
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Tabla 
reivindicativa 
deles 
estudiantes
umversitanos

Los representantes de’los 
alumnos de la Universidad de 
Castilla-La Mancha, reunidos 
durante los dias 27 y 28, en las 
“ Primeras Jomadas de Repre
sentantes de Alumnos de la 
Universidad ", elaboraron una 
tabla reivindicativa de once 
pimtos entre los que figuran 
aumento de la cuantía de las 
becas, reahzación de cursillos 
de especialización, y habilita
ción de locales para las delega
ciones de alumnos. Para Angel 
Cuevas, miembro de la Junta 
de Gobierno en representación 
del alumnado, existe satisfac
ción tras la celebración de es
tas jornadas a "pesar de los 
errores cometidos" que atribu
ye en sutotalidad a la inexpe
riencia del estudiantado del 
campus albacentense, se en
frentado por primera vez en es
ta ocasión a una convocatoria 
de estas características.

Exámenes

Entre los pimtos reivindicati
vos, se observa en la tabla la 
convocatoria extraordinaria de 
exámenes en diciembre o fe
brero, según los centros, así 
como la concesión sin restric
ciones de la anulación de con
vocatorias. Por otro lado consi
deraron conveniente la provi
sión de instalaciones deporti
vas de todos los centros y la or
ganización de juegos universi
tarios de carácter regional.

Para Cuevas, existe la nece
sidad de mejorar las comunica
ciones y el transporte a los cen
tros, al igual que el incremen
to de residencias universitarias 
y mejora de las ya estableci
das, con la creación de come
dores universitarios, que ha
brían de mstalarse en los dis
tintos campus.

Solozábal 
pide que 
no se politice 
la elección 
del rector

El presidente de la Comisión 
Electoral de la Universidad 
castellano manchega, hizo un 
llamamiento a los medios de 
comunicación de Albacete pa
ra "evitar una politización del 
proceso electoral que determi
nará el rector del ente acadé
mico". Para el presidente, se
ñor Solozábal, es preocupante 
que la gente piense que éste 
proceso se encuentra pergeña
do, ya que puede perjudicar su 
imagen, debiendose conside
rar que el rector que resulte 
elegido vence " en buena lid ". 
Para Solozábal se necesita un 
rector que sea válido para con
seguir lo que se espera de las 
instituciones, sin establecer di
ferenciaciones de carácter po
lítico. " La politización sería ne
fasta, porque se van a tener 
que exigir cosas al minsiterio, 
independientemente del color 
que éste tenga" afirmó.

Los comerciantes de Albacete se manifestaban en contra de su instalación

Una amenaza de bomba interrumpió el 
debate sobre el hiper en el Ayuntamiento

Una amenaza de bomba en el Ayuntamiento provocó 
que se aplazara el debate sobre la instalación de un 
hipermercado, ayer por la noche. Cuando la mesa 

redonda para debatir este tema- llevaba algo más de 
media hora, la policía municipal dió la alarma y el 
Ayuntamiento fue desalojado. Despues de unos 

cuarenta minutos más de espera a las puertas de la 
Casa Consistorial, finalmente se decidió suspender el 

debate.

. Rosa VILLADA

En la mesa redonda partici
paban representantes de los 
partidos políticos en el Ayunta
miento: PSOE, A.P., CDS e I.U., 
así como de la Cámara de Co
mercio, FEDA, Asociación de 
consumidores "el molino" y 
Amas de casa y consumo "los 
Llanos". Los primeros en inter
venir fueron los representantes 
de los partidos políticos. Estoá 
expusieron sus posturas: Iz
quierda Unida en contra de la 
modificación del Plan de Urba
nismo; CDS afavor de igualdad 
de oportunidades para todos 
los que lo siliciten; A.P. a favor, 
en principió y PSOE, a favor pe
ro negociando contraprestacio
nes con las empresas y modifi
cando el Plan.

Tras la intervención de los 
Grupos políticos, el represen
tante de FEDA manifestó que 
no se trataba de ver-si había o

no instalación, porque nadie 
podía oponerse a que la hubie
ra, sino que se trataba de ver 
la'legalidad o no de la misma. 
Asimismo Justo Roldán añadió 
que debía haber igualdad ante 
la ley, “pero respetando el Plan 
de Ordenación Urbana", mani
festando, por último, que en 
otras ciudades los hiper esta
ban situados a varios kilóme
tros del casco urbano y no en 
el centro como se pretendía en 
Albacete.

Julián Sevilla, representando 
a la Cámara de Comercio, in
tervino en esa Unea pidiendo 
"las mismas normas de juego 
para todos". En cuanto a los re
presentantes de asociaciones 
de consumidores, José María 
Roncero calificó como "positiva 
la instalación de un nuevo co-, 
mercio", añadiendo que no te
ma porque perjudicar á nadie, 
ya que se establecería una "sa
na competencia", y pidió "que 
se pongan condiciones y se ob

Lo* partidpaiitM en el debato, eaperan a la* puertas del AyunttmUato.
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tengan contraprestaciones". 
Maruja Mengual, de las Amas 
de Casa, tambien se mostró 
partidaria de la instalación del 
hiper.

El punto mas álgido del de
bate se produjo cuando un co
merciante que asistió al mismo 
manifestó que "el comercio de 
Albacete no se opone al Hiper, 
porque nadie puede hacerlo, 
pero queremos luchar con 
igualdad de armas. ¿Si un co
mercio de aquí lo hubiera soli
citado, se habría modificado el 
Plan de Ordenación?, pregun
tó. En otras ciudades se insta-

Ian a 8 ó 9 kilómetros, y a? 
quiere ubicarse en el centro.' 
no se engañen -añadió^ 
ellos traen instalaciones preá 
bricadas y no se van a sumios 
trar en Albacete ni de mateé 
ni de operarios. Y en cuantot 
los -puestos de trabajo, has 
un contrato temporal a 10 ó a 
chicas y después a la céle

Cuando López Ariza está 
explicando que "nos podeKOi 
negar a su instalación no w 
dificandoel Plan...", se pro® 
jo el desalojo por la ameoar 
de bomba.

El

líe
Se

Candidatura de CC.OO.

a
’

CC.OO. presentó ayer su 
candidatura universitaria

J.A.M.

Ayer fue presentada la can
didatura de CC.OO. para las 
elecciones a la Universidad 
castellano manchega. Para ha
cer su presentación se encon
traba en Albacete, la represen
tante de este sindicato en el 
sector de Universidad a nivel 
estatal, Emilia Martínez Cas
tro. Para Castro hay en su or
ganización sindical una preo
cupación por que se vea detrás 
de estas elecciones sindicales 
unas elecciones de tipo políti
co. " Solo nos preocupa el nivel 
de calidad del servicio público 
que este estado está obligado 
a dar" afirmó.

y una mayor inversión en in
fraestructura. "Es vergonzoso 
‘dijo* que de 55.000 millones de 
pesetas destinadas por el MEC 
para investigación tan solo 
1000 millones vayan destina
dos a Humanidades, de los qúe 
470 se los lleva el centro de in
vestigaciones sociológicas" co
mentó.

Laborales

La presentó IU en la Diputaci^

No prosperó la moción sobn 

el polideportivo de Aimans

Rosa VILLADA

No prosperó la moción que 
Izquierda Unida presentó al 
Pleno de la Diputación sobre la 
modificación de acuerdos para 
la terminación de las obras del 
polideportivo de Almansa. Es
te asunto contó con los votos a 
favor de la coalición de izquier
das y del CDS; la abstención de 
A.P. y el voto en contra del 
Grupo socialista.

lo tanto se rt
fundido, P0íW““^d¡p(¡ admitir U'terminación»

tacción en

Para conseguir este objetivo 
la sindicalista apunta hacia 
una mejora de las retribuciones

La candidatura de CC.OO. 
para nuestra universidad, en
cabezada por Antonio del 
Cerro en cuanto a los trabaja
dores docentes, y Matias Rubio 
en los no docentes, insiste en 
que se pretenden una serie de 
mejoras para los trabajadores 
de la Universidad en su totali
dad, apuntando la importamcia 
del P.A.S., personal de admi
nistración y servicios.

Al portavoz de I.U. en la Di- 
putación,le respondió el socia
lista Jesús Alemán, manifes
tando que este asunto ya esta
ba en vías de solución con el 
Ayuntamiento de Aimarisa y 
que se intentaría atender a la 
financiación del polideportivo, 
fuera de los planes provincia
les y no sólo por Diputación, si
no tambien por otros organis
mos. López Ariza señaló que" 
no tendría sentido la Diputa
ción sin los ayuntamientos y 
por lo tanto no se puede hacer 
una política que contravenga 
los intereses de éstos".

El portavoz del CDS, Adolfi
no Palacios, votó a favor de la 
moción de I.U., argumentando 
que en otras localidades los 
planes provinciales no estaban 
financiando infraestructuras 
básicas, "ya que se hacen 
fuentes ornamentales y obras 
de alumbrado con farolas que 
están sostenidas con hierro

ste 
161 
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ÜD 
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minsitrativo “‘^"jyflaiia 
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organismo gi asíais
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imo desmiente
1 Iiieelcampo
* |e tiro vaya a 
to Ltalarse en 

Bonillo
¡B presidente de Castilla-La 
Leba, el socialista José Bo- 
fcaiificó de «falsedad» e «m- 
M de un diputado de Alian- 
Lpopulam que El Bonillo (Al- 
tjcete) sea la alternativa al 
apo de tiro de Cabañeros.

B diputado nacional de AP 
«: Ciudad Real Juan Angel 
HRey, aseguró ayer que no le 
Bttañaría» que Bono haya iiii- 
¡sdoyalas gestiones para que 
1 polígono de tiro se instalara 
illa localidad albaceteña.

orto.

11
5

Preguntado por sus fuentes, 
lelRey afirmó que se basaban 
11 dos comentarios oídos en el 
regreso entre diputados de 
tete, a quienes les parece 
ce esta posibilidad toma un 
8112 cada vez más definitivo», 
ES las recientes declaracio-M’S®’’*^’'^ González.

suffiiiámatea! ®P’®®’deDte del Gobierno 
cuantoi ^^°®* pasado domingo, en 
o, ña ®*®' ^® ^® ^^a «ilusión» 
1'1061 ’^lsfinca de Cabañeros, pro- 
a calle' '^‘^ ‘^^^ Ministerio de De

nsa desde el pasado mes de 
1 estab ®^®' ^®ra parque natural.
)odeffl> 
inoM s Jefe del ejecutivo castella- 

•■fflanchego reconoció ayer®I®^ un™^^° reconoció ayer 
imenaj '™i donde asistió al de- • 

sobre las autonomías en
sanado, que son constantes 
'Conversaciones con. el Mi- 
^nodeDefena, pero afirmó 

'8s precisamente este de-
^•« el que tiene que 

hW S.“”''w>aüra y leaH- 
propuesta».

isa Kt^«í® Roqueda 
r^í^^^va a CabañerosjSg
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««ida —*“^«MJ no hay J^'lecisión alguna al res-

Presidentes de Confederaciones en una comparecencia en el Congreso

La Administración admite que hay retraso en
las obras de compensación del Trasvase

La Administración ha incumplido el plazo de cinco 
años previsto por la Ley regulador^ del Trasvase * 

TajoSegura para la realización de las obras previstas 
en la misma (muchas de las cuales corresponden a 

nuestra provincia y a la de Cuenca),según 
reconocieron ayer los propios presidentes de las 

Confederaciones afectadas en su comparecencia ante 
la Comisión de Agricultura solicitada por el diputado 

aliancista Miguel Ramírez.

Dimas CUEVAS

El orden del día de la Comi
sión, presidida por el diputado 
socialista por Lérida José Pau, 
estaba compuesto por las in
tervenciones de los presiden
tes y comisarios de aguas de- 
las Confederaciones Hidrográ
ficas de los ríos Tajo, Júcar y 
Segura, que debían informar 
sobre "el grado de cumpli
miento de las previsiones con
tenidas en la normativa que re
gula el aprovechamiento con
junto del Tajo-Segura".

El solicitante de las compa
rencias, el diputado por Alba
cete y responsable del área de 
agricultura de AP en el Con
greso Miguel Ramírez, destacó 
la importancia de la sesión ale
gando que "desde el año 1.980, 
en que se aprobó la Ley-de re
gulación económica del Tras
vase, no se había vuelto a tra
tar el tema en la Cámara. Ade
más, es la primera vez que po
demos juntar a los responsa
bles de todas las Confederacio
nes afectadas".

2.000 millones de metros 
cúbicos

En el curso de sus interven
ciones, los presidentes de las 
Confederaciones (los comisa
rios no llegaron a tomar la pa
labra) hicieron un resumen de

la gestión del Trasvase duran
te los ocho años que lleva en 
marcha, y admitieron que no se 
ha cumplido plenamente el ca
lendario de ejecución de obras 
de compensación, aunque se
ñalaron que "con esta Admi
nistración —entiéndase la so
cialista- han comenzado a lle
varse a cabo por primera vez, y 
es más lo que se ha hecho que 
lo que queda por hacer".

Concretamente el presidente 
de la Confederación del Júcar, 
José Carles Genovés, dijo que 
en ningún momento se ha he
cho una utilización abusiva del 
Trasvase: en los ocho años que 
lleva en funcionamiento se han 
trasvasado un total de dos mil 
millones de metros cúbicos, no 
habiéndose superado en nip- 
gún ejercicio el máximo legal
mente admitido de trescientos 
cincuenta hectómetros cúbicos 
(350.000 millones de litros).sSe 
refirió específicamente a dos 
obras con una fuerte incidencia 
en la provincia de Albacete: 
una, la de abastecimiento de 
agua y saneamiento de la ciu
dad de Albacete, de la que di
jo que "se ejecutó hace ya al
gunos años. Lo que hay ahora 
es una nueva solicitud de 
agua, en esta ocasión proce
dente del propio Júcar, y noso
tros lo que hemos hecho es in
cluiría en las demandas de ca
ra a la próxima elaboración del 
Plan Hidrológico de Cuenca".

En la Comiaión de Agricuitnre presentes los máximos responsables del tema.

X
Ese mismo problema, la ca

pacidad decisoria de un Plan 
del que aún no se sabe nada, 
existe para la concesión del 
caudal de agua necesario para 
la ampliación de regadíos en 
las provincias de Cuenca y Al
bacete (las famosas 50.000 
hectáreas prometidas por el 
presidente Bono). Ésta es la se
gunda cuestión de la que ha
blábamos, y Carles Genovés 
dijo de ella igualmente que "to
davía no puede decirse nada, 
hasta que se elabore el Plan. 
Está incluida, como la anterior, 
en las demandas, pero no está 
muy claro ni siquiera que estu
viera prevista en la Ley de 
1.971 reguladora del Trasvase, 
que de lo único que habla es de 
un canal de riego en la margen 
derecha del Júcar. Eso puede 
referirse también al trasvase 
Júcar-Vinalopó, y de hecho ésa 
ec una demanda que también

está incluida de cara a la ela
boración del Plan".

Miguel Ramírez criticó estas 
añrmaciones de Carles y, en su 
respuesta en el transcurso de 
la Comisión, asguró que "ha 
habido un desprecio absoluto 
por parte de la Administración 
socialista hacia las leyes del 71 
y del 80. En dieciséis años hay 
algxmos proyectos de los que 
ni siquiera se ha hecno el estu
dio de viabilidad".

El diputado albacetense cri
ticó asimismo la actual conce
sión de 2'2 hectómetros cúbi
cos a los regadíos de la zona 
centro de la provincia de Alba
cete (Los Llanos) cuandó, afir
mó, la Ley prevé una concesión 
de 4'7 hectómetros cúbicos. En 
este sentido, Carles Genovés 
anunció que en breve será au
mentado el cupo de agua has
ta llegar a la cantidad prevista.
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RESIDENCIAL PLAYA 
DEL VARADERO, S.A

De Santa Pola le invita, hoy día 2 y 
mañana día 3 de Diciembre, a la 

presentadión gráfica de 
su urbanización.

Hotel Los Llanos, Salón Cristal de 
11 a 14 y de 17 a 21 horas.

VERANEE CON NOSOTROS. 
LE INTERESARA

nfoeJATe LLEVAR000

SERA MONSTRUOSO..."

ENTRADA 
300 p«üs
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Miércoles, 2 de
Diciembre de 1987

ALBACETE

1 ̂•3 
Í

Un hombre, muerto 
en una casa de campo

Un hombre de 54 años, que 
fue identificado como M.S.J. 
fue encontrado muerto en una 
casa de campo denominada» 
“Zapateros", próxima a la pe
danía de Santa Ana. Fuerzas 
de la Guardia Civil se traslada
ron a la citada casa al tener co
nocimiento del hecho, compro
bando que el cadáver no pre
sentaba señales de violencia, 
presumiéndose que la muerte 
le sobrevino por causas natura
les. El Juzgado de Instrucción 
de esta capital, núm. 3 se per- 
sonó en el lugar levantándose 
el cadáver para posteriormen
te practicárse la autopsia.

Por otra parte, la entidad - al 
parecer no legalizada - “Proy-

Seis apartados nulos 
en el Convenio del Campo

A.G.

Ayer salió publicado en el 
Boletín Oficial de la Provincia 
la anulación de los apartados 
uno a -seis referidos a trabaja
dores eventuales, recogidos en 
el convenio del campo suscrito 
por SAGA, CC.00, y UGT. cpre 
tuvo entrada en la Dirección 
Provincial de Trabajo y Seguri
dad Social el día 15 de julio 
pasado.

La misma Dirección es la que 
ha observado que en la tabla 
salarial correspondiente a tra
bajadores eventuales, las retri
buciones de determinadas ca- 

sercu" que vendía cupones pa
ra un sorteo combinado con la 
Organización Nacional de Cie
gos, y que tiene su residencia 
en Murcia, ha sido denunciada 
en nuestra capital, por A.R.G. 
por impago de cinco cupones 
de 100 pesetas, que están 
premniados y a los que cones- 
ponden 1.275.000 pesetas.

En Almansa, A.M.P. denun
ció el robo en un almacén de su 
propiedad, sito en la calle Mén
dez Núñez, de tres paquetes 
con 546'75 pies de piel de cor
dero, marca “Pañeria Moderna 
Franco-Española S.A.".

También se registraron ro
bos en nuestra capital en una 
fábrica de confecciones de la 
calle de Rios Rosas, 109.

tegorías son inferiores al sala
rio mínimo establecido, por lo 
que una vez remitidas las ac
tuaciones a la jurisdicción la
boral se dictó la sentencia con 
fecha 16 de octubre, cuyo fallo 
es el siguiente: “Que estiman
do la pretensión deducida por 
la Dirección Provincial de Tra
bajo, se declara nulo y por tan
to sin efecto, los apartados uno 
a seis, referidos a trabajadores 
eventuales, para una jornada 
de seis días semanales, de la 
tabla salarial para el Convenio 
Provincial del Campo de 
1.987". Por lo demás, se consi
dera el resto del Convenio vá- 
hdo y conforme a la Ley en to
dos sus extremos.

La introducción de una nueva escala salarial, entre los mn^

Hoy se inicia una huelga de 
tres días en el Banco Exterior

Hoy dará comienzo una huelga en el Banco Exterior de 
España que se prolongará hasta el próximo día 4, 
motivada por lo que los trabajadores consideraii 

incumplimiento del convenio colectivo e intento de 
introducir una escala salarial inferiormente 

remunerada.

ó

Las centrales sindicales han 
convocado una huelga en el 
Banco Exterior de España, que 
comenzará hoy y durará hasta 
el día 4 de diciembre, al no ha
ber llegado a un acuerdo en la 
negociación del convenio co- paulatina discriminación de 
lectivo. El paro afectará a los . sus poder adquisitivo.
dieciocho trabajadores con que 
cuenta la plantilla de la oficina 
en nuestra capital y a los siete 
de la oficina de Almansa. En 
total, la medida de presión se
rá secundada por los casi, nue
ve mil trabajadores con que 
cuenta la entidad bancaria en 
todo el país.

La delegada de personal’en 
Albacete, Maribel Merlos, ha 
manifestado que la huelga se 
debe al incumplimiento por 
parte de la empresa, del vigen
te convenio colectivo, en su 
parte relativa al tema de jubi
laciones, así como intentar in
troducir una nueva escala sala
rial “B" que discriminaría al 

Hoy, elecciones en Correos, Enseñanza y 
Ayuntamientos de Casas Ibáñez y Tarazoi

personal de nuevo ingreso. Los 
sindicatos consideran que las 
acciones convocadas son tam
bién para defender el derecho 
de los trabajadores a una libre 
negociación colectiva sin inter
ferencia de ningún tipo, así co
mo por conseguir firmar un 
convenio que no signifique una

F

Maribel Merlos añadió que 
existía igualmente una cierta 
inseguridad entre los trabaja
dores del Banco Exterior, ante 
los rumores de fusión con el 
Hispano, o de privatización. En 
este sentido, la Unión General 
de Trabajadores ha hecho pú
blico un comunicado en el que 
muestra su total repulsa ante 
cualquier intento de que el 
Banco Exterior de España pase 
a manos privadas.

Sigue diciendo que “este 
convenio no es sólo el de las 
pensiones, ni el de la Escala B, 
es también el de la movilidad 
funcional a las claras y geográ-

Marlbal Merlo».

fica encubierta, y el retrae 
en todos los frentes, a canil 
absolutamente de nade 
Por otra parte hay que apunl 
que los mandos intenneá 
del Banco apoyan estabnelj 
un hecho que en fuentes sia 
cales es calificado de "histí 
co" puesto que lo que no! 
conseguido nunca la banca? 
vada, lo ha logrado aboui 
Exterior.

Malestar en las trabajadoras 
de una fábrica de Munera

A.G.

Félix MORENO

Cincuenta chicas trabajado
ras de la fábrica de confeccio
nes “Rubio" de Munera, se han 
manifestado en huelga desde 
el pasado día 30 de noviembre, 
negándose a trabajar mientras 
el propietario no instale un sis
tema de calefacción que haga 
pocible el normal desenvolvi
miento en el trabajo.

Asimismo, la protesta viene 
apoyada por la falta de contra
to y afiliación a la Seguridad 
Social por una parte considera
ble del grupo de trabajadoras. 
Según manifestaciones de los 
responsables de la empresa, 
no habrá calefacción hasta ma
ñana jueves, por lo que las tra
bajadoras no están dispuéstas 
a regresar a la fábrica antes de 
ese día.

Para hoy está prevista la ce
lebración de elecciones sindi
cales en los sectores de Ense
ñanza, Correos, y Ayuntamien
tos de Casas Ibáñez y Tarazo
na. Será la segunda gran cita 
en nuestra provincia de estas 
primeras elecciones en la Ad
ministración Pública tras el en
vite del Ayuntamiento de Alba
cete donde Comisiones Obre
ras alcanzó amplia mayoría.

En Enseñanza, las reivindi
caciones más importantes, co
munes a todos los sindicatos, 
son el Estatuto del Profesorado 
para los niveles no universita-

rios, la homologación con el 
resto de los funcionarios en lo 
que se refiere a las retribucio
nes complementarias y la res- 
ponsabihdad civil de los profe
sores. La marcha de la campa
ña ha transcurrido con absolu
ta normalidad, salvo alguna ex
cepción, a jucio de CC.00. “en 
lo que hace referencia a algún 
sindicato que ante las escasas 
perspectivas que tiene a nivel 
estatal, se han puesto un poco 
nerviosos". Estas elecciones 
afectan a tmos 3.200 docentes

y Telégrafos, los sm» 
Lhobincapiéenla^ 

de modernizar
ante la precanead 
propiciada por 
política de persona 
y progresista. En cu 
retribuciones, 
recuperar el P®^® y 
es una tarea P'^?L¿oi 
cuanto a la faceta ^jjj 
el esfuerzo «^ 
procurar la carr ^ 
tiva, la regulación ^ 
ción interna 

del mismono universitarios en nuestra cuerpos aei . ^yiednc 
provincia que eligirán a los 25 mación 35 horas 
representantaes que integran de la jornada e
la Junta Provincial.

Por lo que respecta a Correos
inanales.

TRASPASO 
TIENDA DE MUEBLES 

DE COCINA
* Totalmente instalada y en marcha 5 años.
* Muebles de exposición en exclusiva para 

Albacete y provincia.
* Firma de nombre y prestigio en la Comarca.
* Rentabilidad demostrada y se demuestra.
* Estructura de Servicios completa y 

autónoma.
* Condiciones muy interesantes. 
Interesados dirigirse por escrito a:
Ref: Muebles de cocina
Apartado de Correos n? 865. de Albacete.

DON RICARDO 
MEDRANO 

CALLEJAS, HA 
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SU TESIS 
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UNIVERSIDAD
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DE MURCIA OBTENIENDO 
LA CALIFICACION 
DE CUM LAUDE
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Philips Ibérica, S.A.E.
Informa a su distinguida clientela:

1- Que los vídeos y televisores marca “PHILIPS”, legalmente homologados, sólo se comercializan por 
esta Entidad a través de su Red de Distribución, y sólo a ellos alcanza la asistencia técnica 
post-venta, en garantía.

2- Que la prestación del servicio de asistencia técnica post-venta de tales artículos, no comerciali
zados a través de la mencionada Red de Distribución, puede resultar dificultosa, debido, en este 
caso, a falta de disposición inmediata de información técnica, así como de repuestos.

3 - Que, al objeto de orientar al público sobre los puntos de venta de vídeo y televisión, plenamente 
garantizados por “PHILIPS IBERICA, S.A.E.”, se indican, a continuación, los establecimientos 
integrantes de la Red de Distribución “PHILIPS” en la provincia de Albacete
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Distribuidores TVC-VCR-HI FI, Albacete

6/as Anas Alcázar.—Corredero, 9. Villarrobledo
Alfonso Jáí/va Martínez.—Mayor, 4. Hunera
JoséL. Martínez García.—Manga, 6. Cenizate

Angel Ródenas Cuesta.—Pza. Caudillo, 2. Casas Ibáñez 

francisco Verdejo Fernández.—Mayor, 18. Pozo Cañada 
pW. S. A.—Tesifonte Gallego
posé Ródenas Sánchez.—Avda. José Rodríguez, 45. Almansa 

r^^^^o Díaz Márquez.—Pérez Pastor, 10
^6¿asf/án López Cuenca.—Aniceto Coloma, 2. Almansa
P'anfra CB.-Aniceto Coloma, 33. Almansa
poan Cuesta Tenes_ Antonio Falcón, 5. Relimó _ _______ -

Pilar Garrido Cabañero.—Mayor, 128. Tobarra
Luis M. Montoya Galdón.—Ctra. Jaén, km. 80. Alcaraz
Francisco López Fernández.—Avda. J- Antonio, 27. Elche de la Sierra
Juan y Faustino Oltra.—Martínez, 5. Tarazona
Rafael Ubeda Díaz.—Eras, 6. Caudete
Aleiandro Prieto Cebrián.—Ramón y Cajal, 4. La Roda
Antonio Alcahut Contreras.—Avda. Albacete, 11. Casas Juan Núñez
Tomás Giménez Torres.—José Antonio, 33. Minaya
Electro Miguel, S. A.—Tesifonte Gallego, 27
Hnos. Cuevas.—Concepción, 18
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Pesimismo en la Asociación de Amas de Casa

En estos 
momentos 

Las

nóminas
Un nuevo sistema re

tributivo había desperta
do cierta preocupación 
en los funcionarios de la 
Administración autonó
mica, por cuanto veían 
disminuidos sus habe
res, cosa insólita. Y antes 
de que se promoviera el 
conflicto, el titular del 
departamento de Presi
dencia no ha estado pre
mioso en aclarar. Nada 
de rebajar, si acaso de 
subir, porque a ese nue
vo sistema se le aplicaba 
una instrucción en la que 
si bien se suprimen los 
conceptos de grado, in
centivo de Cuerpo y de
dicación exclusiva, se 
habilitan dos nuevos 
conceptos, complemen
tos específicos y de pro
ductividad, que tienen 
carácter nivelador. Total 
que no hay miedo, los 
"sureldazos” autonómi
cos siguen siendo los 
mismos o quizá mayores. 
De lo que se trataba era 
de cambiar los conceptos 
para al final salir con el 
mismo "liquido".

No hay mayores pro
blemas en la Administra
ción de Castilla-La Man
cha; ni por asomo se pen
só en una restricción de 
gastos, en buscar la me
jora de la economía. Hay 
que seguir a todo trapo 
con las tremendas nómi
nas que estamos pagan
do de nuestros bolsillos. 
Esos sueldos autonómi
cos da carácter a una go
bierno que está creando 
un inmenso escalafón, 
con complementos de to
das clases, diferencia
dos, pero que a la larga 
van a parar al mismo si
tio, mientras la población 
desocupada se desalien
ta porque no encuentra 
un puesto de trabajo con 
el sueldo mínimo inter
profesional.

No tenemos nada con
tra los funcionarios, que, 
al fin al cabo, cobran un 
trabajo, lo que escandali
za un poco o un mucho 
son los que están por en
cima del funcionariado, 
que se reparten el 
"turrón", con el antiguo y 
con el nuevo sistema re
tributivo.

Pensamos que debe
rían racionalizarse esas 
nóminas en aras del 
equilibrio económico dé 
una región que es pobre, 
que necesita muchas co
sas, y en la que todos de
bemos arrimar el hombro 
y no haber unos más 
afortrmados que otros en 
la tarea de sobrellevar el 
peso de los impuestos-

Luis 
Parreño

Las próximas Navidades serán caras
Las amas de casa se muestran preocupadas de cara a 
las próximas Navidades porque los indicios de que los 
precios de los artículos de consumo no van a poder ser 

contenidos son muy claros y desalentadores, pese a 
los propósitos del Gobierno.“El panorama no es muy 

halagüeño", ha manifestado Cremilde Fabo, presidenta 
de la Asociación Provincial fle Amas de Casa “Los 

Llanos".

Luis PARREÑO

Las fiestas más entrañables 
del año, cuando los compromi
sos familiares “obligan" a apu
rar los presupuestos con gas
tos extraordinarios, siempre 
están rodeadas de unas cir
cunstancias especiales en las 
que se disparan los precios, sin 
que haya una protesta genera
lizada porque son dias en los 
que hay que "echar la casa por 
la ventana", con la filosofía de 
"ya saldremos por donde sea".

—¿Tan mal ves las cosas, 
Cremilde?

—No se advierten signos po
sitivos. Por el contrario la tóni
ca es de que van a subir mu
chos artículos que están com
prendidos en la cesta de la 
compra, que es lo que más in
teresa al ama de casa. Que no 
suban los electrodomésticos, 
pongo por caso, no tiene signi
ficación alguna si hemos de ha
cer una programación para 
unas conmemoraciones espe
ciales, con muchos compromi
sos que, em muchos casos, no 
se pueden soslayar.

—¿Qué hace en este sentido 
la Asociación?

—Está en contacto constan
te y directo con la Junta Muni
cipal de Consumo, con la Jun
ta Regional de Precios, con la 
Jimta de Mercados y otras or
ganizaciones que velan por la 
buena marcha de lo que se lla
ma ahora economía de mer
cado.

—¿Cómo se desenvuelve la 
Asociación?

—Con muy buen ambiente, 
con grandes deseos por parte 
de todas las amas de casa de 
programar diversas activida
des con motivo de la Navidad, 
entre las que sobresalen nues
tro tradicional concurso de me
nús navideños, al término del 
cual celebramos una fiesta de

confraternidad. Son ya cinco 
años los que venimos organi
zándolo, siempre con gran éxi
to, porque es ima buena oca
sión para que las amas de ca
sa demuestren su ingenio com
paginando la originalidad y los 
precios.

—¿Cuál es la base de un me
nú manchego para la Navi
dad?

—Normalmente el pavo y el 
pollo. El besugo no lo es tanto, 
aunque son muchísimas las fa
milias que le dan preferencia 
navideña. Pero lo que es muy 
importante son los postres, de 
los que tiene una gran varie
dad nuestra coqina.

—¿Cuántas asociadas?
—Unas 3.000 en la capital y 

provincia. Funciona la Asocia
ción - y bien - en 22 pueblos de 
la provincia, destacando El Bo
nillo, Tarazona, La Roda, He
llín, Villarrobledo, El Balleste
ro, etc. Además, es de destacar 
la labor que vienen realizando 
las Asociaciones en los barrios 
de nuestra capital, con mucho 
entusiasmo por parte-de sus 
dirigentes.

—La Asociación ya tiene su 
solera...

—El pasado 9 de mayo cum
plimos 20 años, lo que ya supo
ne un buena meta, con magní
ficos objetivos cubiertos.

—¿Qué tipo de reclamacio
nes se reciben?

—Generalmente son nume
rosas las de alimentación, pero 
últimamente estamos recibien
do muchas sobre deficiencias 
en la construcción de vivien
das. A este respecto tenemos 
una asesoría jurídica que plan
tea las posibles soluciones con 
los constructores. Otras denun
cias se refieren a las facturas 
de reparaciones de electrodo
mésticos, etc.

—¿Se informa lo suficiente 
en estos aspectos?

—Constantemente venimos

CremUde Fabo.

realizando campañas informa
tivas y precisamente en estos 
días vamos á llevar a cabo otra, 
junto con la que está realizan
do la Junta de Comunidades a 
través de su Dirección General 
de Consumo.

Las amas de casa se han he
cho una piña en tomo a sus 
problemas domésticos. Y han 
encontrado el cauce no sólo de 
orientación y consejo, sino que

M
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la asociación les ha peim 
otras manifestaciones arta 
cas y culturales a través de j 
amplio pograma de acliiil 
des durante todo el año.Alj 
ra, ya ven, sólo piensan a 
cupadas en la Navidad. Ya 
toda la razón porque está 1 
miendo que los preciosa 
eche por tierra algunas iha 
nes de las tradicionales a 
tas... 1

Cremilde Fabo fue ele
gida presidenta de., la 
Asociación Provincial de 
Amas de Casa haee .sie
te años. Desde "entonces 

. viene,trabajando,con un 
gran dinamismo, con una 

^ admirable vitalidad;. que 
contagia a .sus compañe-

=^^^^ ras de directiva.. Mujer 
' ^ de una extraordinaria in- ^

''^'quietud ha promovido un ■ 
»Jargo calendario de acti- 
^^vidades que ha merecido 
áj los elogios y el réconoci-
^ miento de varios miles 
^ de asociadas de toda la 
Il'.proyincia, en algunos^ de 
.^'’cuyos pueblos se^adwer- 

te el espíritu y la gestión 
de Cremilde.
% Diplomada en diversos 
cursos básicos, sobre 
consumo,” ha" sido) hasta 
este ano presidenta^ re-

gional de la Asociación 
de Amas de Casa y en .s 
actualidad, vocal de la 
Federación Nacional. » 
una labor importante que 
te compensa moralmen- 
te; es un trabajo que ciea 
dependencia, que te eu^ 
gancha". como si Jues 
una droga", nos ha di-

. La Asociación ws 
;.^'bien claros sus ob)eti«

de altacial. Y es el esfuerzo 0 
dedicación
gentes los niotore®^ 

"mueven la ®®J®®jgis 
exaltar 108 
mujer como res^

- buen gobierno ^®^® la 

lula 18 ía-
sociedad que

< milía. .

José Bono.

Carantoña para Andrés López 
Mora, director del centro asociado de la 
Universidad en Albacete y teniente fiscal 
de la Audiencia: López Mora ha obtenido 
nada menos que un sobresaliente “cum 
laude" como calificación a su tésis docto
ral, que tuvo como tema las violaciones. 
Sus muchos y buenos años de ejercicio fis
cal y docente lo avalan. Enhorabuena y 
adelante, don Andrés.

Pellizco a la Junta de Comunida
des, por el desastre de organización en el 
primer examen para ocupar una plaza de 
auxiliar-administrativo eh la administra
ción autonómica. Cuarenta opositores apa
recieron en las listas de Toledo en vez de 
las de Albacete lo. que provocó un retraso 
de una hora larga, con la agravante de que 
la ausencia de calefacción en las instalacio
nes de la Universidad Laboral motivó el 
que los sufridos aspirantes tuvieran que 
examinarse con guantes y bufanda. Ade 
más no se les devolvió el resguardo que les

acredita para la P^®®®^^ ¡o van 3 
caso de nuevos Pi^o^ ® . tiene bas 
realmente difícil, lo qu table. 
“mosca". En fin. algo

Carantoña para */^¿gco»*^ 
dente de la propia
de Castüla-La Mancha, 0^ ta< 
quite" como se di®®;¿X¿de< 
enseguida negó la ^staJafse 5 
polígono de tiro vay ^quenas J 
vamente en El ®°í^°nÍsidente¿3 
de negar a nuestro P^j„,l,^^ 
porque está Udiando a^^v 
toros de muy difícil
Bonillo. Por lo Plenos, e defie^’J. J
lo va a tener slen^^ cierto» 
comprovincianos. con0^^, m 
cidió. en el olmedo _^^jg 
putados con su Í sob'^j
Ramírez, que acab ^gncult^ J 
portante Comisión ^^^^^ ^o ^¡gf.eJ'l 

;aludaro’’^ ITrasvase. Como 10 0 
liente.losdossesalu 
Carantoña doble- pue

C.D.2022



UTril”*“« ALBACETE 9 Miércoles, 2 de
Diciembre de 1987

Inauguró su muestra en la sala de exposiciones

EI pintor Juan Cuenca expone
en la Caja de Valencia

“El loco del pelo rojo”, 
en el Cine-Club Popular

i El pintor albacetense 
i Juan Cuenca inauguró 
. 3y6i una exposición en la 
¡sala de exposiciones de la 
1 Caja de Ahorros de

Valencia, que se 
r mantendrá abierta al 
I público hasta el próximo 
; día 11 de diciembre. 
’ Esta exposición ha sido 

organizada en 
colaboración con la 

Diputación de Albacete y 
puede ser visitada de 7 a 

9 de la tarde los días 
laborables.

El veterano pintor Juan 
¡Cuenca expone su última obra 
■ en la Sala de Exposiciones de 
la Caja de Abonos de Valencia, 

¡muestra que se mantendrá 
abierta al público hasta el 
próximo día 11 de diciembre.

Juan Cuenca nació en 1941 y 
fue 11 Premio en el I Certamen 
de Pintura para Emigrantes 
(Alemania 1967). Es asimismo 
miembro del Taller de Artes 
Plásticas de Albacete desde su 
fundación y a partir de 1980 su 
producción pictórica ha segui
do y mantenido un ritmo cons
tante,

Exposiciones

Juan Cuenca participó en la

Nuevo número 
■lela Guía
f^ulturaldel
f^yantamiento de 
Albacete

*®Guia,

“unicipal > 29 oí?**tado su Si. 

al

• ^®stival de

™^Qfa Cuerda v v

^aAJba. 

liento. ^^^aMiza el 

*S®“¿"fc’* incluye 

‘^®s cuib ^9®nda de 

^^ón?v’^es y muevas

IX Exposición de Artes Plásti
cas de La Roda en 1980, en la 
X Exposición Regional de Artes 
Plásticas de La Roda en 1981; I 
Exposición Subasta del Ateneo 
Albacetense en 1981. Fue 
igualmente importante su par
ticipación en la Exposición co
lectiva de Pintores y Escultores 
Albacetenses en la Galería de 
Arte Verona en 1981. Tres Ex
posiciones más completan la 
obra del pintor en el año 1981: 
La Colectiva Taller de Artes 
Plásticas en la Delegación de 
Cultura, la I Antológica del Ar

La emisora Radio Nacional 
de España en Castilla-La Man
cha hizo ayer entrega de los 
premios a los participantes 
castellano-manchegos al con
curso "Los Jóvenes al Encuen
tro de Europa" de Radio 3, de 
RNE.

El acto fue presentado por el 
nuevo director de Radio Nacio
nal de España en CsiStilla- La 
Mancha, Miguel Mora Olivares, 
acompañado del jefe de emi
siones y producción, Ovidio 
Martínez Martínez.

Los premios entregados con
sistieron en una cámara foto
gráfica, un radiocassette, un 
organo electrónico y cuatro or

Reproducción de una obra de Juan Cuenca.

ni

te en Albacete, organizada por 
el Ayuntamiento y la I Exposi
ción Subasta a beneficio de la 
Cruz Roja.

En los años siguientes la 
producción de Juan Cuenca si
gue prodigándose con idéntica 
intensidad hasta llegar al pre
sente año en que el pintor ha 
participado ya en dos exposi
ciones colectivas como la de 
Manos Unidas, Campaña con
tra el Hambre, celebrada en el 
Ateneo de Albacete y la colec
tiva T.A.P en la Delegación de 
Cultura.

Un momento de la entrega de premios.

►^ 
fe-

Entregados por el director de RNE en 
Castilla-La Mancha

Premios para los ganadores 
del concurso de Radio 3

* VI Ciclo de cine de Humor (diciembre);
- Día 15: "La kermesse heroica"
- Día 16: "La comedia de los terrores"
- Día 17: "Cliente muerto no paga"
- Día 18: "Jo, qué noche"
- Día 19: "Hombres, hombres..."
En el Teatro Municipal a las 22.30.

TEATRO

denadores.
Los participantes de la loca

lidad albacetense de Villarro
bledo fueron los más afortuna
dos, consiguiendo tres de los 
siete premios: Ana María Cale
ro Díaz, Belén de la Cruz ds la 
Cruz y Sara Fernández Rode
nas, fueron premiadas con im 
ordenador. Pedro Cifuentes Ro
dríguez, de Albacete, obtuvo 
una cámara fotográfica, Ramón 
Vergara Fernández, de Villa- 
malea, un radiocassette, Juan 
José Amores García, de Molini
cos, un órgano electrónico y 
Juliári Gabaldón Jiménez, de 
El Provencio, un ordenador.

El próximo viernes, alas 10.30 
de la noche, en el salón del 
Teatro Municipal, se proyecta
rá la película “El loco del pelo 
rojo” (“Lust for Life"), dirigida 
por Vicente MinneUi en 1956. 
Es una biografía del pintor Vin
cent Van Gogh, interpretado 
magistralmente por Kirk Dou
glas, y recibió unas inmejora
bles críticas, especialmente 
por la puesta en escena, direc
ción artística, y el sentido del 
color que siempre tuvo, y espe
cialmente en este'film, el gran 
realizador Vincent Minelli. 
"Newsweek" dijo en su día so
bre la película: “ Las secuen
cias artísticas están tratadas 
con una. precisión casi docu
mental. El universo de la pintu
ra está brillantemente expues
to. Desde luego, es la mejor bio
grafía de un pintor que se ha 

ACTOS

MUSICA

* Recitales para Jóvenes organizados por Cultural Al
bacete:

- Día 3 modalidad violín y piano. Intérpretes: Juan Llina
res y Carmen Pérez Blanquer. Obras de Bach, Haendel, Fau- 
ré y Turma en el Centro Cultural de la Asunción a las 12.00.

* VIII Festival Internacional de Música de la Caja de 
Albacete:

- Día 8 de diciembre: Orquesta de Cámara "Solistas de So
fía", a las 20.15 en el Auditorio Municipal.

EXPOSICIONES

* Hasta el día 1 de Enero exposición de la pintora toleda
na Felicidad Moreno en La Galería de Arte Tesis.

* Hasta el día 11 de diciembre exposición de la obra de 
Juan Cuenca en la sala de exposiciones de la Caja de 
Ahorros de Valencia

* Hasta el día 6 de Diciembre, exposición en el Centro Cul
tural de la Asunción sobre los "Aspectos desconocidos de la 
Edad Media en Vienne", organizada por el Ayuntamiento y 
la Diputación de Albacete y producida por los Servicios Cul
turales de Vienne.

* Exposición en el Museo del pintor y director del Centro 
Cultural Conde Duque del Ayuntamiento de Madrid Luis Ca
runcho. Organizada por la Caja de Albacete.,

* Exposición en el Museo de los primeros premios de Cas
tilla-La Mancha de las artes plásticas de pintura y escultura 
1987, organizada por la Consejería de Cultura de la Junta de 
Comunidades.

* Hasta el día 28 de diciembre exposición de Silvia Molina 
en el Museo de Albacete.

* Hasta el 13 de diciembre exposición en Tobarra de "La 
fauna de Albacete", organizada por Cultural Albacete

CINE

- representación el día 3 en Almansa de la obra de Jardiel 
Poncela "Cuatro corazones con freno y marcha atrás", diri
gida por Mara Recatero e interpretada por José Sazatornil 
“Saza". Julia Trujillo, Luis Varela, Francisco Piquer, Tina 
Sainz, Rafaela Aparicio y Luis Barbero.

HOY MIERCOLES
COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL 

DIA DEL ESPECTADOR

CAPITOL 
GRAN HOTEL 
CERVANTES 

GOYA 
CARLOS III 
PALAFOX 

¡PRECIO UNICO 200 PTASI
SEA USTED JOVEN... VUELVA AL CINE

llevado a cabo". El prestigioso 
crítico Bosley Crowter, del 
“New York Times" opinaba: 
"La libre utilización del color, la 
composición de los cuadros re
producen fielmente la obra de 
Van Gogh; el color aquí es un 
elemento dramático; el colori
do, las iluminaciones, el color 
de los cuadros, subrayan el 
temperamento tumultuoso del 
pintor.

Minelli ha reahzado su film 
sobre el color, elemento esen
cial de esta biografía del artis
ta. Los fríos grises de un pueblo 
provenzal o los amarillos dora
dos de un campo de trigo. El de
corado se experimenta sen
sualmente, y el destino de ese 
hombre se nos impone física- 
mente".

“El loco de pelo rojo" obtuvo 
un Oscar en 1956.

M.C.D.2022
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Premiados diversos colegios de 
Albacete por la “Constitución”

Un jurado integrado, entre 
otros, por el consejero de Edu
cación y Cultura, Juan Sisinio 
Pérez Garzón, y el director ge
neral de Educación, Juventud y 
Deporte, José Tomás Cano de 
Mateo, falló en la noche del lu
nes los distintos premios del 
concurso “La Constitución en 
Castilla-La Mancha’87", al que 
se han presentado más de 250 
trabajos. El certamen, convoca
do por una orden del Departa
mento de Relaciones Institu
cionales, tenía como objeto el 
contribuir al conocimiento de 
nuestra Carta Magna y hacer 
que la misma llegue plenamen
te a todos los ciudadanos de la 
Comunidad Autónoma. A la 
única modalidad de concurso, 
consistente en la realización 
de murales en espacios abiertos 
alusivos a la finalidad del certa
men, hap concurrido centros de 
enseñanza públicos y privados, 
asi como asociaciones ciudada
nas y culturales.

La primera categoría del cer
tamen, dotada con dos labora
torios de idiomas colectivos, 
con un valor global superior al 

Manos Unidas
CAMPANA CONTRA EL HAMBRE

millón de pesetas, ha sido con
seguida por los colegios públi
cos "Miguel de Cervantes", de 
Tomelloso (Ciudad Real) y 
“Garcilaso de la Vega”, de Ma
dridejos (Toledo).

Para la segunda categoría 
está prevista la entrega de 8 or
denadores, cifrado cada uno de 
ellos en un precio que rebasa 
las 200.000 pesetas. En crite
rio . del jurado clasificador, los 
colegios merecedores de esta 
recompensa son: "San José de 
Calasanz” de Ontur (Albacete) 
y Colegio Público de Molinicos 
(Albacete).

El palmarés de distinciones 
se cierra con equipos deporti
vos que corresponden a; Cole
gio Público "Doctor Fléming", 
de Albacete, Centro de Educa
ción Especial de Hellín (Albace
te), Colegio Público "Jiménez 
de Córdoba", de Villarrobledo 
(Albacete), Colegio Público 
“San Juan", de Albacete, Insti
tuto de Bachillerato “Cristóbal 
Lozano" de Hellín (Albacete), 
Colegio Público de Aguas Nue
vas, de Albacete.,

MUNERA
La segunda jornada taurina, un éxito

Manuel Molés glosó el actual 
momento de la Fiesta Nacional

La “Peña Palmas y Pitos” 
ha logrado crear un 

magnífico ambiente con 
sus jornadas taurinas, la 

segunda de las cuales se 
celebró el pasado sábado.

Ha sido un éxito 
indiscutible que 

culminará el próximo 
sábado, con una fiesta de 

clausura que se anuncia 
con la mayor expectación.

Félix MORENO

La segunda jornada del ciclo 
organizado por la “Peña Pal
mas y Pitos", sobre el tema ge
neral de la fiesta de los toros 
constituyó un verdadero acon
tecimiento al contar con la pre
sencia del popularísimo crítico 
taurino de la Cadena SER, Ma
nuel Molés, al que acompaña
ban el también crítico Angel 
Francisco Calamardo y el pe
riodista de Radio Albacete-Ser, 
nuestro paisano Enrique Gar
cía Gavidia. Como invitados 
especiales estuvieron el mata
dor de toros Joaquín de Faura, 
el novillero Manuel Caballero y 
el gran aficionado, presidente 
de la “Peña Taurina el Charca- 
zo", Tomás Rodríguez.

Joaquín do Faura.

4

Manuel Molés abordó con 
claridad lo diversos aspectos 
que rodean al espectáculo tau
rino, refiriéndose a los que 
mandan en la fiesta, que son 
los que regentan la mayoría de 
las plazas de toros, de clic ando, 
también, duras críticas a los 
ganaderos por el poco cuidado 
y atención que están prestan
do al. toro de lidia y sobre todo 
denunció incomprensibles si
tuaciones de marginación co
mo sucede con muchos mata
dores de toros, citando el caso 
de Joaquín de Faura, del que 
hizo grandes elogios como to
rero. Finalmente tuvo lugar un 
animadísimo coloquio en el

que Molés amplió muchas Í 
cuestiones suscitadas en el de- - 
bate, siendo de destacar las in
tervenciones de Tomás Rodrí- ’ 
guez y Vicente Blanquer "0 ^ 
Gallo". Al término de lachada j 
se sirvió una copa de vino es-; 
pañol en el Bar "El Ruedo’.'

En la tercera y última joma-» 
da del próximo sábado Ínter- p 
vendrán los críticos taurinos de j 
los periódicos y emisorasdela ¡ 
capital, asistiendo como invita- ^ 
dos Manuel Amador, elnoville- j 
ro Gonzalo González, .el sub^- ¡ 
temo Mariano de la Viña Simón 
y el presidente de la Plaza de I 
Toros de Albacete, Constanh- .p 
no González.

DONA NIEVES GARCIA FLAMENCO
Falleció en Albacete el 1 de Diciembre de 1987 a los 67 años de edad, confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición

Apostólica de Su Santidad

Su esposo, Antonio Vázquez Molina; hijos, Antonio, María del Socorro y Ba<éel;]¡* 
mana, Carmen; hijos políticos Isabel Sacristán, José Antonio Hoyos e Inmaculada AW 
gene, nietos, sobrinos y demás familia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia a la misa funeral que tendrá lugar hoy miércoles a las CUATRO de la tarde, en la Parroquia® 
Nuestra Señora de Las Angustias, partiendo de la Avenida de España, número 41,5.° piso.

Albacete, Dlciemb''®'

DON ELIAS LOPEZ GONZALEZ
(JUBILADO DEL I.N.P.) .¡dad

Falleció en Albacete, a los 75 años, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su S3''

. ^ ®®P®®3, Llanos Roldán Zamora; hijos, Elías, Miguel, Concepción, Nicolás y ^ 
no; hijos políticos, Mercedes Picazo, Susana González, José Villodre y José An’ 
Ruiz; hermanos, Elena y Miguel; nietos, sobrinos y demás familia, 

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA parro^
Y la asistencia a la misa funeral que tendrá lugar hoy miércoles dia2 a las SEIS de la tarde en ¡a y 
quia de Nuestra Señora de Las Angustias. Albacete, Diciern^J^'

.C.D.2022
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Bajo mi punto de vista Arcalaus el encantador

Grandes desconocidos La cabra diligente
JESUS IRADIER

Lf{ pintura y fundamen- 
talmtente los pintores 

de nuestra ciudad, son unos 
grandes desconocidos. Perso- 
najesocultos tras la madera del 
caballete con la paleta repleta 
de colores para dar vida a una 
inanimada tela.

Conozco a algunos y preten
do que la totalidad se sienta re
presentada en estas líneas; 
aunque me centre en sólo uno 
de ellos, todos merecen mi más 
sincera admiración.

Miguel Cano: En el mejor 
momento de su desafío cons
tante con los pinceles ha conse
guido dar a sus telas una at
mósfera de encantamiento y 
una tranquilidad interior que 
sobrepasa lo meramente natu
ral y nos introduce en el mundo 
inalcanzable de los sueños.

Miguel es autodidacta, la 
fuerza de la verdadera voca
ción. Si pesáis por el "Nido del 
Arte” —un pequeño café en el 
centro de la ciudad con sabor a 
rancio y nostalgia de tiempos 
pasados: reunión de poetas, 
cantantes y pintores —veréis 
que sus paredes cobijan algu
nos de sus retrasos de otras 
épocas cuando, carpeta bajo el 
brazo, recorría las calles de la 
ciudad.

Le he visto pintar en su pe
queño estudio, que es su casa a 
la vez: una mesa de dibujo a la 
derecha de la ventana, una li
brería mínima donde se apilan 
catálogos y libros de pintura, 
lienzos apoyados contra la pa
red, un radio-casset, siempre 
con música de cantautores es
pañoles y poco más. En tan re
ducido espacio Miguel Cano 
llega a pintar enormes cuadros, 
cuya ejecución requiere de no

O
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M otoño y 
la caída de 
las hojas

para que otros animales racio
nales e irracionales, plantas, 
árboles y arbustos, nazcan y 
puedan seguir desarrollándose 
en este planeta que hasta hoy; 
es sólo el que tiene vida.

Llegada del otoño; Tiempo 
60 el que se puede contemplar 
lacaidadelas'hojas de los árbo
les, y melancolía en el semblan
te de las personas entre otros 
'=‘‘''os por el aliciente, de que 
endremos que empezar a po
jemos más ropa para abrigar- 

^^ causa de que el 
Ñipase al letargo en el cual 

^od° el tiempo 
dain^^r^ invierno, por que- 
« paralizado todo su desarro-

sufridas por

Queripn pálido, (aun- 
“^ de X ^ ^^* ^^^°^ ° arbus- 
*1^ El ^^ desintegra- 
‘^<»eí?r °^°^° les
'®Pi^a por ilegibilidad

'^minimav ^^^ '^ ^^^‘^^ ente 
^'^^^ habida;

^ytodo^eníS. ®-
^f deiAd j motivado por

Esquelético aspecto tiene la 
silueta de los árboles y arbus
tos en los parques, jardines y 
calles, al quedar desnudos de 
la vestimenta preciosa y bien
hechora que en la canícula del 
tórrido verano nos cobijaba 
bajo su sombra, y que hoy por 
el hecho de hacer fresco no la 
desea nadie, ya que se busca la 
claridad del sol por los rayos 
que nos envía, estando y segu
ro que serán pocos aquellos 
que tengan un pequeño recuer
do y agradecimiento hacia ti 
hoja, por el papel que represen
tas en la vida, y sobre todo por 
la sombra que das en el verano. 
Por todo el mencionado yo te- 
rindo mi pequeño homenaje, 
porque sin tu paso por la vida, 
seguro que yo no tendría ésta 
que disfruto hoy.

Felipe Martínez.

Llanto por la 
muerte de 
un encinar

menciona- 
^f’'3bersirt- ?^ ®^uniuladas

»'»es,ou'’'''""'ano,por 
,'’'• sociedad ®®®'^si dicen 
u”* ®'’’Pleadn ' y ’^^® ^°® mis- 
J'pillos lag ® ^® antes con

Nevarías al 
t^‘®^a a ser fomento 

^®1 papel 
Yai ®^^ persona. 
¡i^‘iSr'"«<>i“<»i 

Ba, '^ ‘®’^a razón ^^ '^^^ ciento 
es 11 ' y® ^^etodo 

*?S,*** “«fcte^’"- 
ese C "■ oHaen 1 
< la “ “U

necesita

Sí, aquí cerca, en "La Dehesi- 
ca" acaban de ser degollados, 
masacradas, taladas vilmente 
150 encinas centenarias. ¿Con 
permiso de la Administración? 
No lo. sé, pero para el caso es lo 
mismo. Tanto si existe "licen
cia para matar" como si no, el 
asesinato sigue siendo asesi
nato, por muchas elucubracio
nes absurdo-legislativas que 
se nos den.

Pero, Dios mío, ¿cómo se pue
de conceder a nadie poderes 
para decidir arbitrariamente 
entre la vida y la muerte? 
¿Cómo se pueden seguir des
truyendo la naturaleza para be
neficio económico de unos po
cos que pagan, compran, ex
plotan y "chupan" como san
guijuelas la "sangre" de la tie
rra? De verdad, esto es la casa 
de los locos, y que no me con
teste ningún político porque no 
me creo nada de lo que me 

pocos malabarismos, teniendo 
que utilizar incluso sillas a 
modo de caballetes.

Pinta por la tarde; las maña
nas son para el trabajo, de siete 
a dos en la base de Los Llanos; 
"De la pintura no se pude vivir 
—me dice—. Tengo que sacar 
adelante a la familia".

Miguel tiene tres hijos, pe
queños todavía, que entran y 
salen del estudio constante
mente. Su mujer. Chelo, respe
ta y anima la pasión de su mari
do. Es una familia ffeliz.

Quizá mañana se reconozca 
su talento. Quizá mañana se 
convierta en un albaceteño 
"ilustre" alejado, eso si, de su 
ciudad. Y quizá mañana siga 
siendo un gran desconocido en 
la tierra que ama y qúe le vio 
nacer.

Miguel Cano, de vocación 
pintor.

diga, porque sus palabras son 
ponzoña de víbora, porque 
una vez más, desde los albores 
de la cristiandad, son "sepul
cros blanqueados”; Hay que 
producir, producir, producir 
aunque haya que pasar por en
cima de cientos de cadáveres 
vegetales. Hay que seguir ga
nando las elecciones aunque 
hay que echarle carnaza,, "pa- 
men et circenses" a la gran 
masa analfabeta y anónima de 
bocas hambrientas... aunque 
hay que destruir la vida, el 
mundo que nos rodea. Lo que 
importa es el momento, el par
che coyuntural, el'"mantente 
mientras cobro". Lo que haya 
de ser de este infortunado pla
neta poco importa a los buches 
orondos del Poder, a sus fauces 
insaciables.

"¿Hasta cuándo, señor, se
guirás olvidándome?’’. Grito 
desesperado del hombre sobre 
la cruz, del poeta proineteico, 
del hornbre-amor, del hombre 
que convive como un ser 
más entre los seres vivos. No el 
engendro homicida devastador 
y prepotente de la escopeta ci
negética o de la moto-sierra 
troncha-encinas.

j Ay t ¿Cuándo vendrá el hom
bre que respeta, que repuebla, 
que siembra, que fecunda, que 
da vida, que equilibra, convive, 
comparte?

... Y mientras pasan las pala
bras, allá a lo lejos, cada vez 
más cerca, llega seco, cortante, 
agresivo, ensordecedor, el rui
do de las hachas arrasando los 
bosques. Descansen en paz.

¡Si tuviera el valor de ama
rrarme a tu tronco, a tus ramas, 
a tus raíces y morir contigo! 
Desde este momento haga 
míos los patéticos versos de 
Rubén Dario en "Lo fatal";

"Dichoso el árbol que es ape
nas sensitivo, y más la piedra 
dura, porque ésa ya no siente, 
pues no hay dolor más grande 
que el dolor de ser vivo, ni ma
yor pesadumbre que la vida 
consciente".

Paco Ayala Florenciano.
La Roda.

R. BELLO SERRANO

NOS han tomado por la ca
bra. Llegan unos saltim

banquis o tirititeros montan 
ima escalenta, al último pelda
ño un objeto cilíndrico, hacen 
que la cabra suba con diligen
cia envidiable y le ofrecen al 
respetable un solo de trompe
ta acompañado de un tambor- 
cito de pueblo. A cambio unas 
legítimas monedas y a seguir 
pateando las calles.

En el asunto de Cabañeros 
nos han tomado por la cabra. El 
socialismo albacetense y el 
presidente Bono andan encan
tadísimos con las declaracio
nes que Felipe soltó en Cuen
ca. Que si le gustaría que Ca
bañeros fuera parque natural, 
que si su Gobierno estudiaba 
emplazamientos distintos, que 
si yo tenía una confianza ciega 
en el jefe de Gobierno, que si 
llevo cuatro años luchando por 
lo mismo. Ya digo, nos han to
mado por la cabra. Llega el 
presidente Bono y se calza la 
gorra del saltimbanqui —dicho 
sea con todos los respetos de
bidos- nos agarra como a la 
cabra, entona un solo de trom- 
mopeta, y nos hace subir pel
daño a példaño al objeto cilín
drico. La cabra —faltaría 
más— no protesta ni hace as
cos, obedece sumisa y recibe la 
admiración de la ciudadanía. 
¡Ah qué cabra diligente, ni un 
ápice de rebeldía! Completan 
el singular cuadro el sociaüsmo 
albacetense que les acompaña 
al tambor, la mihtancia que re
coge el fruto de nuestra dili
gencia, y la oposición que co
mo siempre demuestra una su
pina incompetencia.

Si Cabañeros resulta por fin 
parque natural —resultando 
que dudo muchísimo— aplau
sos a Bono como individuo, pi
tos al PSOE como partido y 
bronca dura al ministro Serra. 
Cuatro años lleva Defensa tra
bajando con la hipótesis mili
tar. Cuatro años lleva Defensa 
invirtiendo dinero público en 
analizar los terrenos, cuatro 
años lleva Defensa pagando 
nóminas a personal especiaü- 
zado en la ubicación del cam
po de tiro. De súbito Defensa 
invierte —con el objetivo de 
maximizar beneficios, no en va
no es dinero público y sagra
do- y compra Cabañeros. Le
janas protestas en campaña 
electoral. La Junta inicia el ex
pediente para la declaración 
de Parque Natural, y el dinero

El divorcio, causa 
de pobreza

CLEMENTE FERRER

PARA mentalizar favorable
mente a los ciudadanos 

respecto a la ley del divorcio 
que se iba a debatir en las Cor
tes, el ministro de Justicia ha
bló a través de todos los me
dios de que por aquel entonces 
había la necesidad de "legali
zar" la situación de 500 mil pa
rejas que se debatían en distin
tos conflictos. Cuando han 
transcurrido los años, las cifras 
de divorcios están sólo cerca
nas a los 10.000. Un ejemplo 
más de la utilización de ciñas 
falsas para crear imagen^ 

público de todos los españoles 
se deprecia, se derrocha, se 
queda ahí quietecito, por el 
miedo a perder el control de 
una Comunidad. Si hacemos 
Parque Natural, Defensa tiene 
que dar expUcaciones convin
centes, explicaciones de conta
ble negUgente incapaz de ad
ministrar su presupuesto, cla
ro. Pero hay más. El PSOE de
be explicitar el porqué de este 
contrasentido, el porqué de es
te enfrentamiento entre un mi
nisterio y una Comunidad Au
tónoma, ambas bajo la égida 
de la Administración socialis
ta.

¿Por qué no se inició hace 
cuatro años el expediente para 
la conversión en Parque Natu
ral de la finca de Cabañeros? 
No era cierto que Defensa ha
bía depositado ya señal para la 
compra de la finca. ¿Por qué no 
se informó a la ciudadanía de 
las intenciones militares hace 
cuatro años? ¿Por qué si el 
asunto era de suma gravedad, 
fue considerado de segundo or
den hace cuatro años y hoy es 
de primerísimo?

No es más cierto que hace 
cuatro años Narcís Serra era ti
tular de Defensa —un magnífi
co ministro sin b^gar a du
das-. No es más cierto que 
hace cuatro años José Bono era 
presidente de la Junta. ¿Por 
qué no se solucionaron taima
damente estos problemas hace 
años? ¿Por qué se incurre aho
ra en alocamiento y se depre
cia el dinero púbhco?

Y es que imo tiene la sensa
ción que nos han tomado por 
cabra. Llega el presidente Bo
no y se calza la gorra del sal
timbanqui —dicho sea con to
dos los respetos debidos— nos 
agarra como a la cabra, entona 
un solo de trompeta, y nos ha
ce subir peldaño a peldaño al 
objeto cilíndrico. "Tari-tari-ta- 
ra-tari-tachín pon-chin pon-ta
ri-tari-pon chin-pon". Que si ya 
sabía yo que sería parque na
tural, que conozco a Felipe Im- 
ce muchos años y no iba a de
cepcionamos, que llevo lu
chando cuatro años por este 
asunto... "Tar-tar-tari-tara-chin 
pon-chin pon-tari-tara-chin 
pon-chin-pon". ¡Ah que cabra 
diligente, ni un ápice de rebel
día! Completan el singular cua
dro el Socialismo albacetense 
que les acompaña al tambor, la 
mihtancia que recoge el fruto 
de nuestra diligencia, y la opo
sición que como siempre de
muestra ima supina incompe
tencia.

Visto desde cualquier ángu
lo, el divorcio no es más que la 
constatación de un ñacaso y 
los ñacasos no benefician a na
die, pero menos a sus protago
nistas. A los problemas del pa
ro, la droga, la violencia, los de
ficitarios presupuestos de la 
Seguridad Social y de las pen
siones, etc. ahora habrá que 
añadñ otro: la preocupación 
que ya viven otros países por 
las familias monoparentales a 
las que, de algún modo, hay 

"que ayudar. En Inglaterra se 
denuncia la gran pobreza de 
esas famihas en las que el pa
dre o la madre está divorciado, 
separado o la madre es soltera.
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El Gobierno 
decidido a 
aumentar las 
competencias 
autonómicas

MADRID. (Efe).—El anuncio 
por el ministro de Administra
ciones Públicas, Joaquín Almu
nia, de que el Gobierno tiene la 
volimtad firme de aumentar el 
«techo» de las competencias 
autonómicas, concitó ayer la 
principal atención del pleno 
del Senado que debate el Esta
do de las Autonomías.

Este pleno, que comenzó a 
las diez de esta mañana, ha 
contado con las ausencias de 
seis presidentes de gobiernos 
autonómicos; los del País Vas
co, Cataluña, Navarra, Aragón, 
Valencia y Baleares.

Ausencias de varios 
presidentes autonómicos

Estas ausencias, especial
mente las de los presidentes 
de dos gobiemós autonómicos 
«históricos», José Antonio Ar
danza y Jordi Pujol, fueron dis
culpadas por el Presidente del 
Senado, José Federico de Car
vajal.

Carvajal restó importancia al 
hecho, destacando la partici
pación de ambos en el informe 
de la Comisión de Autonomías 
del Senado, que fue leído al 
principio de la sesión.

Poco antes del inicio del Ple
no, el presidente del Gobierno, 
a su llegada al palacio del Se
nado, reiteró su decisión de no 
intervenir en él transcurso de 
los debates.

A las siete de esta tarde, Fe
lipe González, que indicó que 
el ministro Almunia era el más 
cualificado para este debate, 
permanecía atento en el inte
rior de la sala de plenos sin ha
ber hecho uso de la palabra.

Una vez leído el informe de 
la Cámara, Joaquín Almunia 
intervino para anunciar, entre 

' otros temas, la «decisión del 
Gobierno de utilizar la vía pre
vista en el artículo 150.2 de la 
Constitución para, en el mo
mento que se considere conve
niente, amphar los techos com
petenciales de las Comunida
des del artículo 143».

El ministro ammció también 
que la nueva dinámica para de
sarrollar el Estado de las Auto
nomías Corresponde llevaría a 
la práctica a los gobiernos au
tonómicos y al Gobierno de la 
Nación, bajo el impulso y el 
aliento de las fuerzas políticas 
parlamentarias.

Joaquín Almunia realizó 
también una valoración básica
mente optimista del modo en 
que se ha venido desarrollando 
el proceso autonómico en los 
últimos años, a pesar de cier
tos desajustes y de la tarea que 
aún queda por delante.

El presidente de Alianza Po
pular, Antonio Hernández 
M^cha, anunció la presenta
ción de un conjunto de mocio
nes que constituirán lo que de
nominó «alternativa popular».

José Bono, presidente de 
Castilla-La Mancha, dijo que 
aunque la nueva propuesta del 
Gobierno es una fórmula digna 
de ser estudiada con deteni
miento, lo auténticamente im
portante es que las nuevas 
competencias puedan ser eje
cutadas mediante la vertebra
ción de los medios precisos.

El ministro español de Defensa y Carlucci trataron de clarificar posiciones

Serra se muestra inflexible ante EE.UU-en
la exigencia de retirada de los F-16

El ministro español de 
Defensa, Narcis Serra, se 

mostró ayer "inflexible" 
en la exigencia de 

retirada de los aviones 
norteamericanos F-16 de 

España, durante la 
entrevista que celebró 

con el Secretario de 
Defensa norteamericano, 

Frank Carlucci.

BRUSELAS. (Efe).-El propio 
Frank Carlucci declaró, en un 
breve encuentro con periodis
tas, que España se muestra 
“inflexible" en la obligatorie
dad de que el ala 401 de los ca
zabombarderos F-16 debe 
abandonar Torrejón y que no 
puede buscarse otra base al
ternativa en España.

Narcis Serra y Frank Carluc
ci prosiguieron por la noche en 
Bruselas la entrevista de 45 mi
nutos celebrada por tarde en la 
sede de la Alianza Atlántica y 
durante la cual, según ambos 
interlocutores, se trató de cla
rificar posiciones y no de nego
ciar en sentido estricto.

Perspectivas de cambio

La entrevista entre Narcis 
Serra y Frank Carlucci era es
perada con gran expectación 
para confirmar las perspecti
vas de un cambio en la áctitud 
norteamericana sobre la salida 
de los aviones F-16 de Torrejón 
(Madrid). '

Este cambio de postura esta
dounidense, tras la sustitución 
de Frank Carlucci por Gaspar 
Weinberger al frente de la Se
cretaría de Defensa, se dejó en
trever por Carlucci en unas de
claraciones efectuadas en 
Washington.

En estas declaraciones Car
lucci afirmó hace unos días que 
confiaba en cumplir con el de

seo español de retirada de los 
F-16 y que discutiría con Sena 
las modalidades de tal retira
da.

Narcis Serra reiteró, ayer du
rante una conferencia de pren
sa, que “no he detectado un 
cambio político en la postura 
de Estados Unidos. Habrá que

La Junta Sindical de la Bolsa 
estudió las OPAS sobre Banesto

Cadena perpetua para la^ 
dos miembros del GAL

La Junta Sindical de la Bolsa 
de Madrid se reunió ayer para 
estudiar la posible aceptación 
de las OPAS «competidoras» 
sobre Banesto presentadas por 
ei Banco de Bilbao y Petromed.

jPrecisamente el Síndico de la 
Bolsa de Madrid, Enrique de 
Benito, subrayó el interés de la 
Junta Sindical por tardar el me
nor tiempo posible en estudiar 
los expedientes presentados 
por el Banco de Bilbao y Petro
med.

Enriele de Benito subrayó 
que la intención de la bolsa es 
la de «no agotar el tiempo 
máximo de 15 sesiones» que 
marca la ley para la suspensión 
de las acciones del Bilbao y Be-

kVarcUo Sam, no as partidario da ranonciar anta EE.UU

1

esperar, -subrayó-, a la nueva 
ronda de negociaciones que se 
celebrará el día 18 en Madrid".

El ministro español rechazó 
la idea de que las negociacio
nes bilaterales con Estados 
Unidos deban unirse a las con
versaciones entre España y la 
OTAN destinadas a fijar la con
tribución militar de nuestro 
país a los planes de defensa de 
la Alianza Atlántica, tal como 
habían sugerido días atrás di
plomáticos norteamericanos.

«No nos han pedido unir las 
dos negociaciones. Sería un 
error. Hasta el momento tanto 
Estados Unidos como España 
hemos considerado que se tra
ta de un problema bilateral y 
seguimos en la misma línea», 
afirmó Serra.

Defender los intereses de 
los países

Agregó el ministro español 
que se trata de defender los in
tereses de cada país y respetar 
la soberanía de cada parte. 
«Añadir a la negociación bila
teral, -continuó-, a más países 
no ayudaría a resolver el pro
blema».

Narcis Serra destacó que, 
durante la entrevista con Car- 

nesto, ya que «ün retraso im
portante puede generar perjui
cios».

Respecto a las reacciones 
producidas por el proyecto de 
convergencia Bübao-Banesto, 
el presidente de Gobierno, Fe
lipe González, dijo ayer en el 
Senado que el Gobierno que se 
trata de una operación de enti
dades financieras privadas que 
están buscando una dimensión 
distinta y matizó es erróneo in
terpretar que el Gobierno está, 
en este proceso, a favor de una 
parte y en contra de la otra.

«El Gobierno -dijo Gonzále- 
zobjetiva completamente su 
posición y, si le parece razona
ble que haya un proceso de fu
sión, así lo dice».

lucci, Estados Unidos no ha 
aceptado el principio político 
de la retirada de los aviones, 
extremo que deberá concretar
se en la mesa de negociaciones 
y que fue insinuado desde 
Washington por el nuevo Se
cretario de Defensa norteame
ricano.

En sus declaraciones a los 
periodistas en Bruselas, Frank 
Carlucci explicó que en su en
trevista con Serra se había me
jorado el diálogo, «pero sin lle
gar a conclusiones».

El Secretario de Defensa nor
teamericano recordó que la 
Alianza Atlántica tiene interés 
en mantener el mismo número 
actual de aviones en Europa 
para cumplir las misiones del 
flanco sur.

Agregó que España ha ex
presado su disposición a que 
pueda firmarse un nuevo 
acuerdo y que, tras clarificar se 
ayer las posiciones, la negocia
ción proseguirá en Madrid.

Narcis Serra evitó pronun
ciarse sobre si Carlucci tenía 
un talante más abierto y dialo
gante que su predecesor en el 
cargo, Gaspar Weinberger, y 
puntualizó que «no se trata de 
una negociación entre perso
nas, sino entre Estados».

EE.UU.
aceptará la 
retirada 
delosF16
En las pasadas sema

nas, coincidiendo con la 
estancia en Washin^ 

w del embajador de
dos unidos en M* 
Reginald Barthol»® ■ 
el departamento de ESU 
do estableció de acuerd 
oonelPentágano*» 
ttategia P®’ “ Lj,. 
mas rondas ^®9 ,
ras <P® ^^^'^^^ ÍL’> 

t sito de retirar los a>

, -La Administración^ 
teamericansMsp 
pretensiónfspanoi de ^ 
lós abonesJl^i^ 

^tualmente tienen® 
_en Tonejón, ^j 
*mándose para «^ ^j,, 

latado “P’* jjatiís 
.po, segdnten^“’"

PAU (Francia). (Efe). — Pierre 
Frugoli y Lucien Mattei, pre
suntos integrantes de los de
nominados Grupos Antiterro
ristas de Liberación (GAL), fue
ron condenados ayer a cadena 
perpetua por un tribunal de 
Pau.

Matteti, de acuerdo con la 
sentencia dictada por el juez 
deberá cumplir un mínimo de 
18 años de reclusión antes de 
poder acogerse a ningún tipo 
de reducción de condena.

Mattei y Frugoli eran juzga
dos por el tribunal por el aten
tado cometido en septiembre 
de 1985, en un bar de la ciudad 
francesa de Bayona, en el que 
perdieron la vida cuatro vas-

co-españoles, ^^^^.¿8^ 
Por otro lado las

del Ministeno d 
pañol no b®J®L de< 
oficial de la
captura
Bayona en «Í
José Ame<iPjfSíc.«« 
con su pos*'2^^ ’ 
este oaso y jefaturas

riodistas ^^^g ca Í 
posesión de 
Ministerio. j
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Por primera vez en diez años *

Comienzan las elecciones sindicales 
en Enseñanza Pública y Sanidad

/)s cerca de 318.000 funcionarios de la enseñanza, 
lepersonal docente y de administración y servicios, 
sgirán a partir de hoy, por primera vez en diez años 
de democracia, a sus representantes sindicales.

^ proceso electoral lo ini- 
rhoy en la mayor parte de 
M¿a 204.890 funcionarios 
la enseñanza, según datos 
iK.00, y el día 10 votarán 
Asturias, Lugo y Cataluña.

Canarias votarán el día 11 
el País Vasco el día 17, 
tras que .los funcionarios 

24 universidades lo harán 
dias sucesivos.

270.000 profesores de ñi
ño universitarios (EGB, 
tato y FP, entre otros) 
lán 52 juntas de personal 
un total de 1.500 delega-

de administración y servicios 
de la universidad elegirán 
otras 30.

Los sindicatos con implanta
ción nacional que concurren a 
las elecciones son CC.00., 
UGT, USO, CNT, Confederación 
de Sindicatos Independientes 
de Funcionarios (CSIF), Aso
ciación Nacional del Profesora
do Estatal (ANPE), Sindicatos 
de Trabajadores de la Ense
ñanza Confederados (STEC) y 
Unión Confederal de Sindicatos 
de Trabajadores de la Ense
ñanza (UCSTE).

Según una nota de CC.00, 
es este sindicato el que mayor 
número de candidaturas pre
senta a las elecciones, con 102, 
y le sigue FETE-UGT con 98, 

s profesores universita- 
38.000 en 30 universida- 

. elegirán 30 juntas de per- 
y los 9.000 funcionarios

1

es- j

1
1^ I

la 
10 
es 
c- 
se 
o- 
li
n
ee

Ordóñez y Howe tratan 
de llegar a un acuerdo
f®. (Efe),-El Ministro 

Exteriores, Fran- 
Fem^dez Ordóñez, se 

’^tará hoy en Londres 
J colega británico, Geof- 

™we, para intentar llegar 
5 ^erdo sobre el aero- 

c de Gibraltar.
®^dez Ordóñez dijo ayer 

«éS^Íembajado- 

X^fegaiaunacuer- 

'^^^^^^ británico 
J necesario a la bús- 
««Í ***“»•! I»o- 

<1® Gi- 

®I« afectiva ooinum-

taria sobre liberalización del 
transporte aéreo.

El jefe de la diplomacia espa
ñola llegará a la capital británi
ca a media mañana y asistirá a 
un almuerzo de trabajo ofreci
do por Geoffre Howe en su re
sidencia oficial.

Al almuerzo y conversacio
nes posteriores, que se prolon
garán por la tarde, asistirán 
también los Ministros de 
Transportes de España, Abel 
Caballero, y Gran Bretaña, Paul 
Channon, que mañana se reu
nirán en la capital británica 
con sus colegas comunitarios 
Pena preparar el Consejo de 
Ministros de Transportes del 7 
de diciembre.

'oslado de ultraderechistas 
3 la cárcel de Valladolid
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s trece «ultras» a Valladolid se
guirá, también en los próximos 
días, el de la mayoría de los de
más reclusos actualmente in
ternados en el penal de Zamo
ra.

El penal de Teruel, que reú
ne a jóvenes especialmente 
conflictivos ha registrado en 
los últimos meses una muerte, 
un suicidio y un apuñalamien
to de internos.

La falta de condiciones de 
seguridad y de higiene de di
cha prisión ha sido denunciada 
reiteradamente en los medios 
de comunicación por asociacio-, 
nes ciudadanas y de madres 
de reclusos.

En Febrero de este año un jo
ven apuñaló a otro con un pun
zón, causándole la muerte, 
aprovechando el descuido de 
los funcionarios que les vigila
ban.

A finales del pasado verano 
otro preso resultó herido al ser 
apuñalado con un barrote aca
bado en punta.

En la primavera pasada otro 
preso se suicidó en esta misma 
prisión.

CSIF 74., ANPE 41., STEC 26., 
UCSTE 25., USO 19, y CNT 16.

Las reivindicaciones más im
portantes, comunes a todos los 
sindicatos, son el Estatuto del 
Profesorado para los niveles no 
universitarios, la homologación 
con el resto de los funcionarios 
en lo que se refiere a las retri
buciones complementarias y la 
responsabilidad civil de los 
profesores.

Las diferencias van más ha
cia la forma en que esas reivin
dicaciones pueden conseguir
se que a demandas singulares 
aunque cada sindicato ofrece 
un punto que les diferencia «ra
dicalmente» de los demás, se
gún dijeron.

Asimismo, el personal del In- 
salud y de la sanidad pública 
elegirá a partir de hoy, y hasta 
mediados de mes, a los 2.891 
delegados sindicales que les 
representarán en las distintas 
áreas de salud del Estado.

INTERNATIONAL MARKETING OF ENTERPRISES INC

OSCAR A LA
POPULARIDAD 1987

a /a gestión empresarial, imagen y popularidad. Ante la próxima entrega del premio em
presarial OSCAR A LA POPULARIDAD 1987 International Marketing of Enterprises 
Inc. comunica a la opinión pública el inicio de la fase de selección de las empresas, in
dustrias y comercios líderes en Albacete y Provincia.

SEGUIMOS LA FASE DE SELECCION
PRIMERAS EMPRESAS GALARDONADAS

— FEDA — ORGANIZACION EMPRESARIAL
— CAMCISA —Distribuidor de Campsa- - TRANSPORTES
— FERMIN AYUSO ROIG — BODEGAS
— COMERCIAL EXPO-AUTO FIAT - AUTOMOVIL
— SURCO-PARK - BANQUETES Y CONVENCIONES
— OPTICA MARPE — OPTICA
— VIAJES RODATOUR - AGENCIA DE VIAJES
— MESON CONQUENSE — MESON-ASADOR
- ALMACENES CATALANES - CONFECCION
— SEGURYMAN — SISTEMAS SEGURIDAD
— COMDESER - SERVICIOS LIMPIEZA

- TADHER — RECREATIVOS

— PUMUKY - SALUD Y BELLEZA
— FRieUMAR - SUMINISTROS HOSTELERIA
- DIAGONAL-CENTER - VIDEOCLUB
— IMPRENTA BIELSA: — GRAFICAS
— FLORISTERIA STILO - FLORISTERIAS
— ALBAMAR - PRODUCTOS CONGELADOS
- PELETERIA BERTA - ALTA PELETERIA
— PEDRO CIFUENTES—Distribuidor 

de Repsol Petróleos—
— DISCOTECA DON CARLOS

— ACEITES SIN GRASAS 
- DISCOTECAS

OFICINAS EN ALBACETE: TELEFONO 23 83 94

OSCAR A LA POPULARIDAD ES UNA MARCA REGISTRADA DE: 

International Marketing oí Enterprises Inc.

La novedad de estas eleccio-
nes es la normativa común pa
ra toda la administración sani
taria pública, que elige repre
sentantes sindicales para los 
Consejos de las demarcaciones 
o áreas de salud, en lugar de 
los comités de empresa que 
eran hasta ahora los órganos 
competentes.

Pertenecientes al Insalud 
tienen derecho al voto 157.056 
electores, y aproximadamente 
la mitad de esa cifra del resto 
de las instituciones sanitarias 
púbheas.

El número de delegados a 
elegir es de 1.877 en las 110 
areas del Insalud y 1.014 en las 
72 de las Comunidades Autó
nomas. El proceso electoral se 
realizará mayoritariamente los 
días 2 y 10 de este mes, aun
que en algunas provincias se 
prolongará hasta el día 17, sal
vo en Cataluña que no celebra 
elecciones.

El documento 
de la reunión 
de Acapulco 
se presentará 
en Copenhague

MADRID. (Efe).-El presi
dente del Gobierno, Felipe 
González, presentará en la 
cumbre de Copenhague de la 
CE el documento aprobado por 
los jefes de Estado del Grupo 
de Río en la reunión celebrada 
la pasada semana en Acapulco 
(México).

tos embajadores acredita
dos en España de los países 
que forman el grupo de Río -Ar
gentina, Uruguay, México, Ve
nezuela, Colombia, Brasil, Pa
namá y Perú- entregaron ayer 
copia del documento titulado 
«Compromiso para la paz, la 
democracia y el desarrollo» al 
ministro de Asuntos Exterio
res, Francisco Fernández Ordó
ñez.

El embajador de México , ex
plicó que este acto se realiza- 

. ba «para dar cumplimiento del 
acuerdo adoptado en este sen
tido por nuestros presidentes».

M.C.D.2022
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La situación internacional
hizo bajar las bolsas

La situación internacional re
gistrada el lunes con la baja del 
dólar y su negativa repercusión 
en las bolsas internacionales 
hizo que retrocedieran de nue
vo los índices de los mercados 
españoles en los que todos los 
sectores, hasta el bancario, ex
perimentaron retrocesos.

El descenso se registró en un 
ambiente muy parecido a se
siones anteriores, con un volu
men de negocio corto y en el 
que continúa siendo el tema 
más comentado las OPAS pre- 

, sentaddas por el Banco de Bil
bao y por Petromed para la ad
quisición de acciones del Ba
nesto.

Estas noticias influyeron en 
la cotización de Petromed que 
subió im cuatro por cien en Ma
drid, mientras que la mayoría 
de los valores bajaban.

El rumor sobre la retirada de 
la OPA de Petromed no se vio 
confirmado por la Junta sindi
cal de Madrid en su reunión de 
ayer.

La subida del dólar registra
da ayer y la mejor disposición 
de las bolsas extranjeras puede 
influir positivamente en la se
sión de hoy, aunque por el mo
mento no se esperan granddes 
cambios.

Madrid cayó 4’75 puntos y su 
índice general quedó estableci
do en 211'54.

Las bajas de mayor intensi
dad se produjeron en los gru-

pos químico, siderúrgico, eléc
trico y comunicaciones, éste 
debido a la baja de Telefónica.

Barcelona bajó en un 4’70 por 
ciento y su índice quedó esta
blecido en 125’49.

El sector más castigado fue 
el siderúrgico y minero, que 
cede 14’84 enteros, seguido 
por comercio y finanzas, que 
baja 14’34 y el químico, que 
pierde 8'76 enteros.

La banca perdió 
enteros

El grupo bancario, por prime
ra vez desde que se inició la 
operación-pugna por el control 
de? Banco Español de Crédito 
por parte del Banco de Bilbao, 
pierde también enteros, aun
que es el sector menos perjudi
cado por las bajas.

En total se contrataron 89 
clases de acciones de las que 
14 suben, 47 bajan y 28 no ex
perimentan variación.

El índice general de la Bolsa 
de Bilbao sufrió ayer un des
censo de 3'35 enteros y quedó 
fijado para la próxima sesión en 
284’81.

En resumen contratan 51 va
lores, de los que ocho suben; 29 
bajan y 14 repiten.

Al cierre, el dinero se iba al 
sector eléctrico y a algún otro 
valor con carácter selectivo.

Valencia bajó ayer 3'47 pun
tos y quedó a 207'43 puntos.

Mercado de divisas
Mone^ Comprador Vendedor

1 ecu....................................... . 138'815 139'162*
1 dólar estadounidense ....... 111'346 111'624
1 dólar canadiense ............... 84'907 85'119
1 dólar australiano ........ í... 78'276 78'472
1 franco francés................ . 19'813 19'863
1 libra esterlina ..................... 201'714 202'219
1 libra irlandesa..................... 178'821 179'269
1 franco suizo ........................ 82'138 81'343

100 francos belgas .................... 321'622 322'427
1 marco alemán ..................... 67'380 67'549

100 liras italianas ...................... 9'129 9'152
1 florín holandés.................... 59'857 60'007
1 corona sueca....................... 18’572 18'618
1 corona danesa .................... 17'442 17'486
1 corona noruega .................. 17'290 17'333
1 marco finlandés................. 27'324 27'392

100 chelines austríacos ........... 957'236 959'632
100 -escudos portugueses........ 82'265 82'471
100 yens japoneses................... 83'474 83'683
100 dracmas griegos.................. 85'322 85'536

INVERSIONISTAS
OBTENGA EL 18% ANUAL. 
RENTABILIDAD GARANTI
ZADA EN OBLIGACIONES 
HIPOTECARIAS.
“Nacional de Inversiones y 
Créditos Asociado”.
Gestión y Asesoramiento Fi
nanciero.
Tlfs.: (91) 431 13 70,
431 13 19,435 41 98.

SE NECESITA PERSONAL 
AMBOSSEXOS PARA 
TRABAJAR EN SALA 

DE BINGO
Llamar al teléfono: 34 40 29 

a partir 20 h. 
Preguntar por jefe de sala, 

excepto lunes y martes.

ECONOMIA oT ^ 
i

Avance importante en el saneamiento financiero del FOni^gy

Ocho mil millones de superávi 
en el Fondo de Garantía Salan

El Fondo de Garantía Salarial obtendrá un superávit 
previsto para finales de 1987 de 8.000 millones de 

pesetas, lo que significa “un avance importante en el 
saneamiento financiero del Fondo", según el 

subsecretario de Trabajo, Segismundo Crespo.

MADRID.—En una compare
cencia en la comisión de Políti
ca Social y de Empleo del Con
greso de los Diputados, Crespo 
explicó que la situación finan
ciera del FOGASA, que en di
ciembre de 1984 terminó con 
un déficit de 55.013 millones de 
pesetas, es “satisfactoria aun
que es preciso hacer un esfuer
zo en el capítulo de recupera
ciones".

El Fondo de Garantía Sala
rial, un organismo autónomo 
dependiente del Ministerio de 
Trabajo y Seguridad Social es el 
encargado de abonar a los tra
bajadores el importe de los sa
larios pendientes de pago a 
causa de insolvencia, suspen
sión de pagos, quiebra de em
presas.

El subsecretario reconoció la 
dificultad que plantean las re
cuperaciones en empresas in
solventes, aunque señaló que 
en 1986 se llegó a un resultado 
de recuperaciones que superó 
el total recuperado en los ocho 
años anteriores y agregó que 
para 1988 se pretende conse
guir un nivel que represente el 
300 por ciento del conseguido 
en 1987.

Crespo explicó que el Fondo, 
cuya creación se contemplaba 
en el Estatuto de los Trabaja
dores, tuvo hasta 1981 una si
tuación desahogada. A partir 
de ese año se presentó una si
tuación deñcitaria que se ha 
ido reduciendo progresivamen
te hasta alcanzar los 8.000 mi-

©

llenes de superávit pn 

para este año.

Para Crespo, las razouj 

esta recuperación han si 
incremento de los inglese 
cuotas al pasar del 0'8p«i 
to al 1'1 por ciento en 13í 
reducción del gasto poi¡a 
clones, y el incrementolii 
recuperaciones, aunqtis' 
son escasas.

Ofreció los datos pira 
referidos a 1987 según k«i 
les los ingresos porcuota^ 

sido de 88.333 millones i 
setas; las recuperaras 
3.000 millones; el gasto 
prestaciones de 74.000 a 
nes. I

El número de expediet» 
sueltos —dijo— han stdo] 

largo de 1987 de 40.72a 
han a afectado a 25.000ed 

sas y 191.000 trabajadoiefl 
visto garantizados sus sai 
y sus indemnizaciones. |

Los siguientes, son los treinta y nueve valores que concentran la mayor cuota de negt 
ción en la Bolsa de Madrid, de renta variable.

Cotizacito

Sociedad cotizada en la Bolsa

1 .-Cia Española de Petróleos (CEPSA) ...................
2 .-Petróleos del Mediterráneo (PETROMED) .......
S .-Empresa Nacional de Electricidad......................
4 .-Fuerzas Eléctricas de Cataluña (FECSA) .........
5 .-Hidroeléctrica Española (HIDROLA) ..................
6 .-Hidro Ibérica (IBERDUERO) ..................................
7 .-Cia SEVILLANA de Electricidad ..........................
8 .—Uiúón Eléctrica-Fenosa...........................................
9 .-Altos Hornos Vizcaya .............................................

lO .-Asland.............................................................. . ..........
11 .-Cementos Alba..........................................................
12 .-Uralita ................................................................. ........
13 .-Valenciana Cementos.............................................
14 .-Cros..............................................................................
15 .-Explosivos Río Tinto ................  —..............
16 .-Perfumería Gal ..........................................................
17 .-E1 Aguila (Cervezas) ...............................................
18 .-General Azucarera...................................................
19 .-Ebro, Cía ázúcares y alcoholes............... ...........
2O .-Tabacalera..................................................................
21 .-Unión Industrial Agro-ganadera (UNIASA) ....
22 .-Cubiertas MZOV ......................................................
23 .-Dragados y Construcciones .................................

■ 24.-Fomento de Obras y Construcciones (FOCSA)
25 .-Telefónica ...................................................................
26 .—Banco de Bilbao........................................................
27 .-Banco Central............................................................
28 .-Bancó Español de Crédito .....................................
29 .-Banco Exterior.............................. .................... .......
30 .-Banco Hispano-Americano.............................. r....
31 .-Banco Popular Español..........................................
32 .-Banco de Santander.................... ............................
33 .-Banco de Vizcaya .....................................................
34 .-Banco Zaragozano........ ;..........................................
3 5.-Corporación MAPFRE.............................................
36 .-Unión y Fénix Español ....................................... .
37 .-El Encinar de los Reyes..........................................
38 .—Inmobiliaria Urbis.....................................................
39 .-Vallehermoso ............................................................

Indice bursátil: 211'54 (—4'75) Tendencia: Baja

Nominal Ayer Anterior

500 pts. ■ 2.185
i#'

1.000 pts. 7.750 7.450
-K

500 pts. 680 735

1.000 pts. —-~ —

500 pts. 400 402 -ni
500 pts. 538 655

495500 pts. -a!
500 pts. 375 396

500 pts.
500 pts. 3.400 3.440

1.000 pts. •----- -
1.465
4.825
2.176

-Ül
500 pts. 1.365
500 pts. 4.825 -28
500 pts. 1.950
500 pts. - _ —
500 pts. ——

1.206
2.675
16.500
4.200
2 800

500 pts.
500 pts.
500 pts.

1.200
2.550
15.000

-181

-SIU

500 pts. 4.000
500 pts. 2.775

5.100
1.000 pts. —

1 760
500 pts. 1.675
500 pts. - 767
500 pts. 751
500 pts. — 5.900
500 pts. 5.850

+18
-18500 pts.

500 pts.
500 pts.

2.575
3.370

2.450
3.476
7.000

500 pts. 6.975 6.340
500 pts.
750 pts.

b-365 
10.874 10.874

4.470
500 pts. 3.745
500 pts. 5.760
500 pts. 5.750

500 pts. 1.545
500 pts. 1.465 1.700 1

500 pts. 1.700

Información facilitada por BREMOND, AGUILAR & 
Cambio y Bolsa Asociados, Madrid.
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ASA'I

INTERNACIONAL
El líder soviético quiso dar lecciones de democracia a EE.UU.

R Gorbachov se inostro seguro y sonriente
ante millones de telespectadores

S-

s razona 
han sij 

ingresa 
lO'Opai 
o en 139 
opería 
nentoi 
aunque 1

fin una ofensiva para ganarse el favor del pueblo 
rteamericano ante la próxima “cumbre” EEUU-URSS, 
el líder soviético Mijail Gorbachov se reveló en la 
^eña pantalla como un hábil comunicador, seguro 
iesíyconel que, sin embargo, se puede negociar.

La caída del 
dólar acelera

os pial 
agúnka 
ir cuota) 
dones 4 
iracioiie
>1 gasto 
?4.000i

pedie:í 
lansidi)
40.7» 

5,0000 
ajadnei 
ISUS sai 
3nes.

enegt

Dife

1^

WASHINGTON (Efe).-Gor- 
tíiov, que reconoció por pri- 
M vez ante millones de te- 
spectadores norteamerica- 
s lo que la Administración 
agan lleva afirmando hace 
Epo, que la URSS tiene su 
opio programa de "guerra de 
sgalaxias", no evadió ningu- 
i de las preguntas que le hi- 
i su entrevistador durante la 
ota que duró el programa, y 
i ningún monento perdió la 
Elisa.
'Ni siquiera cuando el perio- 
sia, Tom Brokaw, de la 
IBC; insistió en una pregun- 
sobre si discutía todo con su 
fosa, Raisa, “¿incluso los 
untos soviéticos al más alto 
tó?". Sin alterarse, Gorba- 
Ev replicó: "Creo que he res- 
®dido plenamente a su pre- 
inta. Hablamos de todo".
Gorbachov quiso dar la im- 
Kión de estar dirigiéndose 
tal ocupante de la Casa Blan- 

con quien se reunirá la 
“árna semana en Washing- 

sino al pueblo norteameri- 
ai aprovechar la primera 

del periodista para 
^® recibido este 

^® america- 
Blesu ^°® estratos so
lí °'^^^ '^^ edades, con 
«J*Preocupacción; la paz.

>3,10 011 ®®® Proble-
“^Mdamental.¿Córnopo- 

mejorar * «es entre nuestros 
R^encanos dicen: 

^‘’irac recurre

tercera
'®2 al voto

¿Cómo es que no podemos ser 
aliados?. Hubo un tiempo en 
que fuimos ahados (durante la 
Segunda Guerra Mundial). Por 
qué no podemos serlo ahora?, 
se preguntó retóricamente el lí
der soviético,

Gorbachov ,no mostró repa
ros en admitir públicamente al
go de lo que el presidente Rea
gan le viene acusando desde 
hace tiempo: que la URSS tiene 
su propio programa de defensa 
espacial, y dijo no tener nada 
en contra de que los norteame
ricanos sigan con sus propias 
investigaciones en ese sector, 
siempre y cuando ello no vul
nere “el tratado ABM" en su in
terpretación estricta.

Bajo esas condiciones, la 
URSS está dispuesta a aceptar 
una reducción del 50 por cien
to de sus armas estratégicas, 
dijo también Gorbachov.

Y el líder soviético quiso dar 
lecciones a EE.UU de democra
cia a propósito de la “guerra de 
las galaxias", al afirmar que 
"sólo un pequeño grupo de és
te o aquel país" deseaba se
guir ese juego “pehgroso" y 
"desestabilizador", en contra 
de los deseos de la mayoría, y 
que "la democracia es, des
pués de todo, el gobierno de la 
mayoría”.

Derechos humanos en la
URSS *

Gorbachov no se dejó tampo
co intimidar por las preguntas, 
no demasiado incisivas, que le

^conUanza \ 
V^s. (£ie).-Poi teicera\ 
Fieste su llegada al poder!

de 19B6, el primer mr-\ 
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EFE
Gorbachov, en su intevención en televisión.

«
i

hizo el periodista sobre un te
ma tan delicado como el de los 
derechos humanos en la URSS, 
sino que, siempre sonriente.

El líder del Kremlin no quiso 
revelar tampoco sus cartas en 
relación con la intervención so-
viética en Afganistán, que jus- 

contraatacó acusando a ÉE.UU tificó, aunque, tras reconocería
de no querer admitir a pobres 
mexicanos sin cualificar y sí, en 
cambio, a científicos judíos de 
la URSS.

Bajo el manto de la defensa 
del derecho a la emigración y 
de los derechos humanos, lo 
que Washington pretendía, se
gún Gorbachov, era organizar 
una auténtica fuga de cere
bros, contra la que, natural
mente, la URSS se defendería.

Y, tras explicar lo que el ré
gimen soviético entiende por 
derechos de la persona, como 
el derecho al trabajo y a la gra
tuidad en la educación y en la 
sanidad, se permitió recordar 
irónicamente que una ley tan 
"interesante " como la de de
rechos sociales y económicos 
introducida por el demócrata 
Franklin D. Roosevelt en 1940 
ha permanecido desde enton
ces "en los archivos del Con
greso".

existencia de problemas, se 
mostró dispuesto a buscar ima 
rápida solución política con el 
presidente Reagan si éste lo 
desea “sinceramente'’._______

Y ni siquiera cuando le pre
guntaron por la reciente caída 
en desgracia del alcalde de 
Moscú, Boris Yeltsin, supues
tamente por haberse tomado 
demasiado en serio o con exce
siva impaciencia la “perestroi- 
ka” (reestructuración) de Gor
bachov perdió el entrevistado 
su desarmante sonrisa.

“No..no se cometió ningún 
error", dijo el artífice de la “pe- 
restroika", tal vez dirigiéndose 
a sus. propios compatriotas. 
“Seguiremos nuestra lucha sin 
permitir (...) el aventurerismo y 
al mismo tiempo combatiendo 
resueltamente el conservadu
rismo".

una nueva 
reunión del 
Grupo de los 7

WASHINGTON. (Efe).-La 
inestabilidad del dólar, con 
ima tendencia a la baja a pesar 
de la intervención de los ban
cos centrales, ha acelerado los 
preparativos e;n Washington 
para una nueva reunión del 
Grupo de los 7 que podría en
mendar o sustituir el acuerdo 
de Louvre, dijeron fuentes nor
teamericanas.

Aunque no hay confirmación 
oficial, se dice que el secreta
rio del Tesoro, James Baker, 
está preparado para buscar 
una nueva estrategia para im
pedir la caída del dólar con la 

, colaboración de Japón y la Re
pública Federal de Alemania, 
informó ayer "The Wall Street 
Journal".

El Departamento del Tesoro 
declinó, a préguntas de EFE, 
confimar o desmentir esta in
formación.

Existen grandes discrepan
cias sobre cuándo y dónde po
dría tener lugar la reunión del 
Grupo de los 7. Gran Bretaña 
quiere que se celebre lo antes 
posible, mientras que otros 
países prefieren esperar a des
pués del uno de enero.

Baker, según fuentes bien in
formadas, teme celebrar una 
reunión del G-7 sin estar bien 
preparada -con un acuerdo en 
EE.UU. sobre la reducción del 
déficit presupuestario-, pues 
ello podría tener un enorme im
pacto en los ya inestables mer
cados.

El Departamento del Tesoro 
confirmó ayer que los técnicos 
del Grupo de los 7 se reunirán 
en París el nueve y 10 de di
ciembre, para profimdizar en 
estos temas y otros asuntos 
multilaterales.

Diálogo sobre seguridad 
entre Europa, EE.UU. y URSS
BRUSELAS. (Efe).—Expertos 

en materia de seguridad de la 
CEE, Estados Unidos y la 
Unión Soviética concluyeron 
ayer dos días de debate en el 
Parlamento Europeo sobre 
“Los nuevos componentes de 
la política europea de segu
ridad".

Se trata de la primera vez 
que una institución comunita
ria trata temas de seguridad 
con la participación de conjun
ta de soviéticos y norteameri
canos, y su celebración se pro
duce en vísperas de la cumbre 
en Washington entre el presi
dente de Estados Unidos, Ro
nald Reagan, y el líder soviéti
co, Mijail Gorbachov.

La iniciativa partió de la co-

misión política del -Parlamento 
Europeo y la reunión fue presi
dida por el eurodiputado socia
lista español Luis Planas.

Figuraron entre los oradores 
Pierre Lellouche, subdirector 
del Instituto Francés de Rela
ciones Internacionales (IFRI); 
Francois Heisbourg, director 
del Instituto Internacional de 
Estudios Estratégicos (IISS), y 
Walther Stutzle, director del 
Instituto de Estocolmo para la 
Paz Internacional.

Participaron, además, Karl 
Kaiser, del Instituto de Alema
nia Federal para la política ex
terior; Oleg Grinevsky, jefe de 
la delegación soviética en la 
Conferencia de Estocolmo.

AHORROS DE VALENCIA
^^biénciose extraviado ei 366,6^"
Wnum. 32221033958, lámina • ^^oce-
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Momento 
crucial de las 
relaciones 
entre EE.UU. y
América Latina

MIAMI (Florida, EE.UU.). 
(Efe).—La prepotencia esta- 
dourridense y su tradicional ce
guera ante los problemas que 
afectan a América Latina expli
can por qué EE. UU. "ha sido 
dejado fuera” de la cumbre de 
México, manifestó en la noche 
del lunes en Miami el presiden
te de la Cámara baja estadouni
dense, Jim Wright.

El congresista demócrata 
que se ha erigido en EE.UU. en 
el principal impulsor del plan 
de paz para Centroamérica del 
presidente costarricense Oscar 
Arias, hizo un frió análisis de la 
actitud "imperialista” de este 
país y de su desinterés por los 
"vecinos del sur".

Wright hizo estas declaracio
nes durante el discurso de 
apertura de la XI Conferencia 
del Caribe, que se celebra en 
Miami, con la asistencia de nu
merosos jefes de Estado y altos 
funcionarios de países de la 
cuenca caribeña.

El congresista estadouni
dense-mencionó "la imperiosa 
necesidad" de mejorar las rela
ciones entre EE.UU. y la "Amé
rica hispana y del Caribe”, y 
precisó que aunque era ya 
"una hora tardía”, se trataba 
de un momento “crucial”.

El legislador texano resaltó 
los “progresos” obtenidos por 
el “Plan Arias", que —dijo— 
está encaminado en la buena 
dirección, con evidencia de 
“buena fe" por todas las partes 
y prometió seguir trabajando 
para su éxito.

Frente a las esperanzas de 
paz y democracia para Cen
troamérica, Wright recordó, “la 
terrible y tristísima desgracia" 
ocurrida el pasado domingo en 
Haití, donde la espiral de vio
lencia motivó la cancelación de 
las elecciones, “negando la 
oportunidad de libertad y dig
nidad humana".

Wright señaló la importancia 
“vital" que la cuenca caribeña 
representa para EE.UU. Y felici
tó a la Administración estadou
nidense por la creación de la 
“Inciativa para la Cuenca del 
Caribe” (CBI), con el que se 
pretende fomentar su desarro
llo económico.

EMPRESA CON MAS DE 35 ANOS EN 
VENTAS NECESITA PERSONAL 

PARA ALBACETE
OFRECEMOS:

FIJO -F COMISIONES.
ASCENSO A JEFE DE GRUPO SEGUN VALIA 
EN MENOS DE UN AÑO.
FORMACION A CARGO DE LA EMPRESA.

REQUERIMOS:

EDAD DE 23 A 45 AÑOS.
BUENA PRESENCIA.
SERIEDAD Y DISPOSICION A TRABAJAR.

Interesados llamar al Teléfono 21 67 94 martes de 5 a 7 
de la tarde. Miércoles y jueves de 10 a 2 h. y de 5 a 7. 

Preguntar Sr. Miralles.

Según el matutino francés "International Herald Tribune

París pagará 330 millones de 
dólares por los rehenes liberados

La CEE exige 

una mayor 
apertura del 

mercado

Francia pagará 300 
millones de dólares de su 

deuda con Irán tras la 
liberación de dos rehenes 

franceses y el fin de la 
"guerra de las 

embajadas”, señalaba 
ayer en París el 

“International Herald 
Tribune".

PARIS. (Efe).—El matutino 
cita como fuente de su informa
ción a alguien, "que insistió en 
permanecer en el anonimato, y 
que estuvo profundamente im
plicado en intensas negociacio
nes secretas entre Francia e 
Irán”.

Esos contactos, dice el “In
ternational Herald Tribune” en 
su primera plana, “ comenzaron 
el pasado verano en Pakistán y 
acabaron este fin de semana".

El 17 de noviembre del año 
pasado las autoridades france
sas anunciaron, tras meses de 
negociaciones públicas, el 
pago de 330 millones de dóla
res de la deuda de 1.000 millo
nes con Irán.

Ese compromiso financiero 
de Paris con Teherán tiene su 
origen en un préstamo que sp 
hizo en tiempos del Sha Reza 
Pahlevi con destino al Instituto 
francés de Energía Atómica.

El 11 de noviembre de 1986 
fueron liberados dos rehenes 
franceses en el Líbano, Marcel 
Coudari, secuestrado por la Or
ganización de la Justicia Revo
lucionaria (OJR) y Marcel Cou
dari, en manos de las “Fuerzas 
Unificadas de la Justicia” 
(FUJ).

El pasado viernes fueron li
berados Roger Auque y Jean- 
Luis Normandin que habían 
sido secuestrados en el Líbano 
por la OJR.

Por otra paute, el lunes, se 
produjo en el aeropuerto de Ka
rachi (Pakistán) el intercambio 

- del cónsul francés en Teherán, 
Paul Torri, y el traductor oficial 
de la embajada iraní en París, 
Wahid Goryi.

Ese mismo día se levantaron 
los cercos ante las respectivas 
misiones diplomáticas, bajo 
bandera paquistaní en el caso 
iraní e italiano en el francés.

En al aeropuerto de Teherán ae produjo el intercambio del cónsul francés Toril y 
el traductor Iraní Wahid Goryi.

japones

tras romper París relaciones con 
Teherán el 17 de julio de este 
año.

El sábado pasado "Le Mon
de" publicaba en portada la no
ticia de que el “pago de un res
cate" había contribuido, “a ob
tener la liberación de los rehe
nes”, según la información de 
“ fuente fidedigna ”.

Pocas horas después, el pri
mer ministro Chirac desmentía a 
ese periódico en el improvisado 
discurso que pronunció en el 
aeropuerto parisiense de Orly, 
donde esperaba a sus dos com
patriotas liberados.

El pago de los 330 millones 
de dólares (el segundo desde 
noviembre de 1986) se hará 
este fin de semana en Viena, 
prosigue diciendo la informa
ción del “International Herald 
Tribune”.

Poco después de la llegada al 
poder de Jacques Chirac, el 20 
de marzo de 1986, Paris inició 
negociaciones con Teherán 
para llegar a la normalización 
de relaciones, uno de cuyos es
collos era ese contencioso fi
nanciero.

Sin embargo, dijo ayer el “In
ternational Herald Tribune”, el 
pago de esa deuda fue condi
cionado al progreso en la libe
ración de los rehenes franceses 
que había en el Líbano.

En esa ronda de negociacio
nes que acabó con la liberación 
de Auque y Normadin el papel 
central correspondió a Jean- 
Charles Marchiani, según dije
ron diversos diarios franceses.

Marchiani, que actuó bajo el 
seudónimo de “monsieur Step-

MATEO VALERO 
Rústicas de 10 a 2.000 
hectáreas muy renta
bles, buena inversión. 
MATEO VALERO.
Fincas de Riego, distin
tas extensiones.
MATEO VALERO. 
Fincas cerealistas y vi
ñedos, todas superfi
cies.
MATEO VALERO. 
Fincas, Montes, Pastos, 
Mucha caza.
MATEO VALERO.
Fincas ganaderas con 
buenos pastos.
MATEO VALERO.
Garantía, Seriedad, ra
pidez y reserva, teléfo
no; 21 13 65. Despacho 
Tardes. Albacete. 

hani" es un ex-agente de los 
servicios secretos franceses, 
expulsado por su presunta vin
culación en dos escándalos, 
uno de ellos la muerte del guar
daespaldas de Alain Deión.

Sin embargo, el "Internatio
nal Herald Tribune" afirma que 
en las últimas negociaciones 
entre París y Teherán habían 
intervenido diversas personas: 
un equipo dirigido por Marchia
ni.

El periódico francés "Le 
Journal du Dimanche ” apunta
ba en su edición del domin
go, que "monsieur Stephani" 
no era una sola persona y que 
se trataba de un seudónimo co
lectivo.

El matutino de lengua ingle
sa señala que en esas negocia
ciones intervino Manuchur 
Ghoribvanifar, el iraní que par
ticipó en los contactos entre 
Washington y Teherán.

Mientras las autoridades/ 
francesas negaron las noticias 
periodísticas publicadas ayer 
sobre la entrega de armas a 
Irán, aunque no desmintieron 
las que se refieren al pago de 
una parte de la deuda francesa 
con ese país.

El Ministerio de Asuntos Ex
teriores rechazó " categórica
mente" ayer al mediodía la entre
ga de armamento y repuestos a 
Irán, y el pago de un rescate por 
la liberación de dos rehenes • 
franceses en Líbano.

Esta información fue publica
da en el matutino londi
nense "The Independent”, y el 
portavoz ministerial dijo que 
“carecían de todo fundamento". 

TOKIO. (Efe),-la d 
dad Económica Europea] 

esta semana una nueva oy 
va para conseguir una nj 
apertura del restrictivo isa 
do japonés a los produd 
servicios europeos. ;

Willy de Clercq, tniemta 
la Comisión del Mercad 

mún y responsable de lál 
nes exteriores, mantendi^ 
trovistas con el primer m 
japonés y al menos otros a 
ministros para tal fin. J

Para 1988, la Comuiiiiia( 
ha fijado una nueva listadsj 
jetivos que incluyen dosssi 
res para los que tratará dea 
seguir una reducción oeij 
ción de las medidas pioM| 
nistas japonesas: produd 
farmacéuticos y productwj 
teos y el problema de 
ción de marcas y dereclxí] 

propiedad.
Europa también quiere .sí 

cipar en la construcdóiil 
obras públicas como la d 
trucción del nuevo aeroped 
de Osaka y otros proya^

La "CEE" quiete taoll 
una acción urgente de^ 
para eliminar las restried^ 

a la importación de vinosyR 
res de acuerdo con la últR 
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Argelia reanuda las entj®3 
de gas natural a EE. ^

ARGEL. (Efe).—Argelia ini- que. tan^^ 
ciará en los próximos días sus en la „ para
entregas de gas natural licuado 
a Estados Unidos, tras la firma 
de un acuerdo provisional con 
el grupo norteamericano “Ca
bot”, dependiente del consor
cio “Distrigaz”, ubicado en 
Boston.

Fuentes autorizadas de la 
empresa argelina “Sonatrach" 
revelaron que durante este in
vierno las entregas a “Cabot” 
se elevarán a un volumen de 
750 millones de metros cúbi
cos, transportados a través de 
la flota argelina del gas.
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Las dos empresas firmarán "^^
en el curso de las próximas se
manas un acuerdo a lo largo 
plazo sobre el que no se ha in
formado todavía de sus ele
mentos, aunque se ha indicado
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CONIPRATE UN RENAULT II
La versión que prefieras. Y gana miles de duros.

Un juego fácil: al comprar tu Renault 11, siempre que lo 
hagas con RENAULT FINANCIACION, te damos el valor 
de tasación de tu vehículo usado más 111.000 Ptas.

3 puertas
RENAULT 11 GTX 90 CV
RENAULT 11 GTC
RENAULT 11 TURBO

5 puertas
RENAULT 11 TXE 90 CV
RENAULT 11 TSE
RENAULT 11 GTL
RENAULT 11 DIESEL
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DEPORTES

El Albacete 
entrenó bajo 
las órdenes 
de Juanito

El Albacete Balompié entre
nó ayer bajo las órdenes del se
cretario técnico Juanito, ante la 
ausencia del entrenador alba
ceteño Neme, que viajó a Sala
manca.

No asistió al entrenamiento 
el portero Pedro Muñoz que te
nía permiso ya que su joven es
posa dio a luz una preciosa 
niña. Calvo tampoco pudo en
trenar por las molestias que su
fre en los abductores y le acon
sejan no entrenar con la inten
sidad del resto de compañeros.

Por otro lado, la directiva se 
reunía el lunes por la noche 
para tratar algunos asuntos, re
lacionados con el plan de sa
neamiento económico que se 
quiere llevar a cabo por Rafael 
Candel si lo aprueba la asam
blea, pero los jugadores conti
núan sin percibir su salario. *

No se ajusta a la realidad de lo acontecido en el pabellón polideportivo

Los árbitros redactaron un acta que 
podría perjudicar bastante al CABA

Falleció el 
hermano de 
Rafael Silvestre

A primera hora de la tarde de 
ayer, recibieron cristiana se
pultura los restos mortales de 
Angel Silvestre González, her
mano de Rafael Silvestre, dele
gado en Albacete de la Federa
ción Castellano-Manchega de 
Fútbol.

Angel Silvestre corítaba se
senta años de edad y era em
pleado de la Maestranza Aé
rea.

Al entierro asistieron familia
res, amigos y un gran número 
de personas que dieron su últi
mo adiós al fallecido.

El encuentro de baloncesto 
disputado el domingo 

pasado en el polideportivo 
sigue dando que hablar, 

sobre todo por la actuación 
de los colegiados, a lo que 

hay que añadir la 
redacción del acta en la 

que se indican sucesos que 
sólo existieron en el 
pensamiento de los 

árbitros por lo que el acta 
no se ajusta a la realidad.

Q Domingo MARTINEZ

Una vez Analizado el encuen
tro con la victoria del CABA, los 
árbitros confeccionaron el acta 
de la que extraemos lo más sig- 
niflcativo. “En el descanso tu
vimos que ser escoltados por el 
delegado de campo recibiendo 
el auxiliar un tirón de pelo y el 
principal una patada.

En el minuto 14 de la segun
da parte el partido estuvo sus
pendido dmante 3 minutos al 
recibir un balonazo en el pecho 
el árbitro auxiliar; al estar recu
perándose en la mesa recibió 
varios salivazos.

Al concluir el partido tuvimos 
que ser escoltados por la fuerza 
piibhca recibiendo un golpe el 
árbitro principal con un bote en 
la cabeza.

Durante todo el partido han 
estado cayendo objetos al cam
po (colillas, paquetes de tabaco 
y rm bote). Para acceder al ves
tuario de jugadores y árbitros 
hay que pasar enfre varias filas 
de sillas colocadas en un fondo, 
por lo que el paso resulta suma
mente diAcil.

“Firmado: los dos 
árbitros”
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TENIS DE MESA

Seguros Fiatc 
y Serpimes, 
líderes

Dio comienzo el Campeonato 
Provincial Absoluto de Tenis 
de Mesa en su primera catego
ría, disputándose los siguien
tes encuentros;

—C.T.Alb.-Ser. - C. 86. T.M
' —C. Cja. P. - P.D.M. San C.

—C.P. La Roda - C. Seg. F-26 
Resultado; 5-1
Resultado; 3-5
Resultado; 1-5
Los resultados de esta pri

mera jomada no reflejan en 
muchos casos la gran igualdad 
de los equipos, como puede ser 
el (5-1) del encuentro disputa
do por el C.T. Albacete-Serpy- 
mes y el C. 86 T.M. o sin duda 
alguna el encuentro entre C. 
Caja Postal y P.D.MM. San Cle
mente, que hasta el último par
tido se dudaba sobre quién lo
graría el triunfo, puesto que el 
jugador base del C.Caja Postal 
perdió ante un joven jugador 
del equipo conquense.

El encuentro que disputó-C. 
Seguros Fiatc-26 y C.P. La Roda 
fue decantado a favor del equi
po de la capital por un claro (5- 
1) que lo coloca como líder en la 
clasificación, dado que venció 
con superioridad a su adversa
rio, logrando perder únicamente 
te dos juegos.

En esta acta mienten desca- 
radadamente los colegiados 
porque no se ajustan a la reali
dad en varios puntos;

El primero, es que el balona
zo no lo recibió en el pecho; fue 
en la mano y mientras estuvo 
apoyado no recibió ni un sólo 
salivazo porque tuve la suerte 
de estar a menos de un metro

del árbitro y había otras tres o 
cuatro personas más en ese lu
gar y nadie vio nada de eso. 
Puede que en otro momento re
cibiese salivazos —como ellos 
dicen— pero en ese momento 
que se dice en el acta no es cier
to.

Segimdo; al finalizar el parti
do no les golpearon con ningún 
bote —como ellos dicen— ya 
que sólo cayó un bote a la pista 
y no dio a nadie. Jaime Solsona 
lo retiró de la pista y el entrena
dor del John Edward advirtió al 
árbitro de la caída del bote, 
pero ni siquiera se habían per
catado de la caída del mismo.

Y tercero; está claro que se 
ensañan con el CABA, puesto 
que indican que hay que pasar 
entre filas de público. Sería 
bueno que estos árbitros indi
quen las condiciones de acce
der a la mayoría de los vestua
rios de los distintos pabellones 
donde pitan, porque los hay 
mucho peores. Además el

CABA ha perdido otros en
cuentros en el polideportivo y 
no ha sucedido nada con los ár
bitros porque han tenido un ar
bitraje correcto.

Por supuesto en el acta no 
habla de los errores graves co
metidos por ellos, y no sólo en 
apreaciaciones cuando el balón 
sale de la pista, ni siquiera en 
las personales, pero las dos 
equivocaciones graves que co
metieron cuando uno pitaba 
personal en ataque del CABA y 
otro personal en defensa de los 
visitantes. Eso les ocurrió dos 
veces y se resolvió con saques 
neutrales.

Dos árbitros que tienen per- 
sonahdad, que técnicamente 
estuvieron bien la primera par
te y que depués se fueron des
caradamente contra el CABA 
en cosas tan evidentes como 
los saques de banda.

Arbitros a éstos que se 
ve perfectamente que tienen
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El Campeonato Regional de ColombiculWt^
se celebrará en la localidad de Sierra
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□ ALMANSA 
Raúl ABELLAN

Ya se conocen las diferentes 
competiciones deportivas, se
gún quedó acordado en el ple
no de la Federación Regional 
de Colombicultura, que bajo la 
presidencia de Enrique Sán
chez tuvo lugar en un céntrico 
restaurante de Albacete; asi
mismo fueron designadas las 
ciudades donde han de dispu
tarse los campeonatos.

Como el orden del día era am
plio, vamos a destacar lo más 
importante del mismo. Hay que 
hablar de la intervención de los 
presidentes de las sociedades 
de Tobarra, Albatana, Almansa 
y Caudete quienes expusieron 
diferentes problemas, ya que 
era idea del organismo federa-

tivo que informaran de sus in
quietudes y sugerencias a los 
asambleístas.

En otro orden de cosas, el se
cretario de la Federación Re
gional dio a conocer detalles 
del desarrollo del pleno de la 
Federación Española, donde el 
presidente señor Sánchez con 
su brillante intervención estu
vo a punto de conseguir el 
Campeonato Nacional para Al
bacete, dando lectura integra
mente de la información publi
cada por "LA TRIBUNA”, a to
dos los asistentes y señaló el 
trabajo que este diario dedica 
al deporte de la Columbicultu- 
ra. Se habló asimismo del de
creto-ley que está aprobado 
por el Parlamento Regional, 
pero que no sale a la luz porque 
hay tres artículos que ofrecen 
cierta discrepancia porque hay

quien los considera anticonsti
tucionales, y la verdad es que 
no es así, ya que este es un de
porte que tiene muchísimos 
practicantes y que para ser so
cio de estas entidades, hay que 
tener unas Ucencias federati
vas, como las hay en cualquier 
otro deporte, de ahí esa extra
ñeza que existe a que tarde 
tanto en salir este decreto-ley.

En el asunto económico no 
hay problemas, ya que la Fede
ración cerró el ejercicio con un 
superávit de casi 400.000 pese
tas.

En cuanto a la designación 
de las locaUdades donde han 
de disputarse los correspon
dientes campeonatos fueron 
éstas; concurso especial de 
Castilla-La Mancha, tendrá 
como es escenario la locaUdad 
de Sierra, en el próximo mes de

enero. Habrá 
tos comarcales B-
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» DEPORTES
Los rodenses se escapan de los tres perseguidores

El triunfo de La Roda puede
Ajedrez: El peón invisible

ser decisivo al final
Alfiles de distinto 
color. ¿Es tablas?

positivos suma ya el 
C.D. La Roda. Se 

desplazaba en esta 
ión a Pedro Muñoz y 

nninaba imponiéndose 
S netamente al conjunto 

propietario del terreno, 
que siete días antes 

goleaba en Aguasnuevas.

MARTINEZ

^í muchachos de Pepe Car- 

tóen continúan invictos y 
tienen además el récord 

conjunto menos goleado del 
neo. Parecen dispuestos a 

lar la categoría perdida 
e el principio.

I

id

U
-

runa 
pm 
nd6<i®
¡eanc

10 se

laia 
ae 
antee 
aquipo 
ido y 
liga.
lede 
I»

Dial 
Ciu 
ilicií 

118

iitai 
¡val

1 
1

^ 
ca

 J^
 

a>
 (D 

o &
 § S
^s

 

S
r o 

? ^
 o

S'
 

o S
 -§

 ^
 S^

X
J ^

 P^
 ^

 S:
 

^ ^
 o 3-Ei»-

^ 

O
 en 0*0

 O-
íQ

 S' 
0>

 
en

 ^' 
^'

 en T
' d

i (n 
, 

'

jApietado marcador en el 
^tín la Fuente". El Cripta- 
¡^ recibía al At. Albacete y 

sus apuros para poder 
6gar a los jóvenes jugada- 

de Leo. Los ciudadrealeños 
Ban en la lucha por los 

s de cabeza y parecen 
f los medios para que en 

' campaña no sufran la ex- 
Kia de la anterior. El At. 
cote, por su parte, habrá 
^rar una mejor ocasión 
3 poder incrementar su 
uta positiva.

^ el campo municipal de 
a del Palancar recibían 
Juanito la visita del Pe

sias. En esta ocasión eran 
nuevos goles los que con- 

61 conjunto máximo go-

^® contabilizan

® del MotiUa están de 
^^cha go- ? de sus colores y con el 

¿•««so que pida so-

ificic 
jzai 
a los 
aceo

^®Í6nses a x?^^® rie los

10 inteta- 
consiguiendo

La Roda sigae fuerte dentro y fuera de casa.
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un honroso resultado ante otro 
de los equipos que aspiran al 
ascenso de categoría.

En el “Faustino Alvarruiz" 
tenía lugar uno de los encuen
tros de rivahdad provincial de 
esta jomada.

Se enfrentaban el At. Tarazo
na y el At. Ibañés, resolviendo 
favorablemente los muchachos 
de Sebas y de manera contim- 
dente. Ahora se quedan solos

juntos albacetenses.
Y uno de esos equipos es 

también el Hellín, que en "San
ta Ana" encajaba una fuerte 
goleada ante la A.D. Villarro
bledo. Los hellineros podrían 
mejorar su posición venciendo 
en su encuentro aplazado fren
te al At. Jareño próximamente. 
Los roblenses por su parte, 
vuelven a conseguir una nueva 
victoria y quitarse de encima

los tarazoneros en esa quinta los dos negativos que arras- 
plaza clasificatoria y con miras . traban.

Carlos LA ORDEN 
Alonso SORRIBES

a una posible mejoría, por difí
cil que esta pueda parecer.

Quienes no parecen levantar 
cabeza son Alto Júcar y Villa
malea, que obtenían el peor re
sultado al enfrentarse entre sí. 
Ambos necesitaban los dos 
puntos en juego para poder in
tentar levantar el vuelo, pero la 
igualada en nada les beneficia, 
incluso para los villamalenses, 
puesto que el positivo lo deja 
todo prácticamente igual que 
antes de disputarse el partido.

Lo mismo podríamos decir 
del Aguasnuevas, que resulta
ba nuevamente derrotado, aho
ra en Iniesta. Los pedáneos 
consiguen su tercera derrota 
consecutiva y continúan ocu
pando esa zona de la tabla que 
lleva directamente a Primera 
Regional. Una lástima que los 
cinco últimos puestos clasifica
torios estén ocupados por con-

El gran triunfador de esta 
jomada ha sido el At. Fuenteá- 
lamo, que en su desplazamien
to a Cuenca aprovechaba para 
imponerse netamente al San 
José Obrero. Los muchachos 
de Chaparro supieron reaccio
nar a tiempo y de esta forma 
contrarrestaban los negativos 
que siete días antes les dejaba 
en su visita el Motilla. Les vie
ne muy bien para recibir el 
próximo domingo a La Solana.

Continuando en su línea de 
equipo casero, el At. Jareño se 
imponía al Socuéllamos. Los 
conquenses parecen dispues
tos a no perder la categoría re
cientemente conquistada y pa
ra conseguir sus objetivos se 
emplean a fondo en cada una 
de sus actuaciones. Los ciuda- 
drealeños habrán de esperar 
mejor ocasión para conseguir 
sus objetivos de puntuación.

^S^^glP fueron los jugadores, ahora los empleados

^’^'s: Un campeonato de España 
’^ocleado de muchos problemas

”^2^ Te™

¿Cuántas veces lo hemos oí
do? En lo que sigue me propon
go defender que, si bien, la 
presencia de alfiles de distinto 
color acentúa en algunos casos 
las posibilidades de tablas, no 
obliga a declararías mientras 
haya algún recurso.

En primer lugar, hemos de 
pregimtamos si esta conside
ración de tablas no surge de 
nuestra propia supervaloración 
de las capacidades de cadai 
cual: “Generalmente propone 
tablas quien está un poco infe
rior y no concibe cómo es posi
ble que él pierda un final con 
alfiles de distinto color con 
peones iguales e incluso con 
alguno de menos.

Es cierto que existen nume
rosas posiciones de tablas y es 
necesario conocerías, pero no 
como - demostración de que 
siempre son tablas estos fina
les, sino para evitarías cuando 
tenemos ventaja.

Evidentemente es tablas 
cuando sólo existe un peón, pe
ro ésto no es tan rígurosamen- 
te cierto si hay más peones, y 
mucho menos si hay otras pie
zas. También puede ser tablas 
luchando contra dos peones 
unidos y en la quinta horizon
tal (por ej.: Blancas-peones err 
e5 y f5, rey en e4 y alfil en d2. 
Negras-rey en f7 y alfil en c8). 
Como regla para este tipo de fi
nales podemos decir: “Cuando 
se lucha contra dos peones 
unidos y en quinta con alfiles 
de distinto color, nuestro alfil 
debemos situarlo delante de 
los peones, atacando uno y to
mando bajo su control la casi
lla de avance del otro a fin de 
poder entregar nuestro alfil a 
cambio de los dos peones o 
bien bloquearlos".

Sin embargo, si el alfil está 
en otra posición se pierde, e in
cluso con las condiciones ante
riores se puede perder (por ej.: 
Blancas-peones en f5 y g5, rey 
en f4 y alfil en el Negras-rey en 
f7 y alfil en h7. ¿Cómo?). Otra 
posición de tablas seria la que 
sigue: Blancas-peones en c6 y 
e5, rey en d5 y alfil en f5. Ne
gras-rey en c7 y alfil en e7. Es
to ocurre porque el rey y el al
fil negros pueden colaborar efi
cazmente, sin embargo se ga
na con facilidad en casi todos 
las posiciones en las que los

peones están separados por 
más de una columna, debido a 
que el rey no podrá cooperar 
con el alfíl en parar ambos peo
nes simultáneamente.

Así pues, un fínal de alfiles 
de distinto color será tablas só
lo en determinados casos, y no 
“per se". El hecho de que los 
alfiles no puedan encontrarse 
mmca hace que determinados 
sectores del tablero sean inac
cesibles para cada bando, y no 
sólo para el atacante. Como 
ejemplo de esto transcribo 
ahora una partida en la que es 
bando fuerte el que se aprove
cha de esta circunstancia:

Blancas: J.L. García.
C" por equipos de 2’, 30-1-82 

Valencia.
Negras: J. Carbonell.
I.d4, cf6: 2.cf3, d5: 3c4,36; 

4.ag5, ae?; 5.cc3, cbd7; 6.e3, 
0-0; 7.tcl,b6; 8.cd5, cd5; 9.cd5, 
ag5: 10. cc7, tb8; Il.ca6,ta8: 
12.ad3, ae7; 13.dc2, cf6; 14.0-0, 
ab7: 15.dc7,af3; 16.gf3,ad6; 
17.dd8, tfd8; 18.tc2, tac8; 
19.tfcl, tc2: 2O.tc2, cd5; 21.ae4, 
ce7; 22.a3, tc8: 23.tc8, cc8; 
24.ríl... (he aquí ima de las 
máximas a considerar en los fi
nales de alfiles de distinto co
lor: “Los peones deben estar 
en el color del alfil contrarrío 
para impedir la movilidad del 
mismo". El blanco los tiene to
dos así excepto el de f3, pero el 
negro los tiene en el flanco de 
dama en el color indebido» por 
lo que el rey blanco se dirígie 
ahora hacia las casillas baln- 
cas b5, a6 y c6) 24..., h6; 25.f4, 
ce7: 26.re2, rf8; 27.rd3, re8; 
28.rc4, rd7; 29.h3, g5 (otro peón 
en negro, y además débil, por
que su único sostén es el peón 
de f7, y si este pasa a f6 —otro 
peón en negro— transmite la 
debilidad al peón de e6 que 
puede ser atacado pro el alfil 
blanco, el caballo negro es in
capaz por sí sólo de controlar 
todas las casillas blancas); 30. 
..,ar; (no hace más que empu
jar al caballo hacia su destino 
y acercar la debilidad de los 
peones negros del flanco de 
dama) 32.cd3, f6 (antes o des
pués era necesario); 33.f4... (si 
el negro cambia estos peones, 
el peón de la columna h sería 
muy peligroso) 33...,rc8: 34.rb5, 
ac7: 35.fg5, fg5; 36.cel, cf5; (es 
necesario, ya que si no 37.cf3... 
ganaría tranquilamente un se- 
gimdo peón) 37.af5, ef5; 38.rc6, 
ad8; 39.a4, las negras aban
donaron.

gunda jomada de los campeo
natos, en la que intervinieron 
ya algunos de los «disidentes» 
(López-Maeso y Aniceto Alva
rez), mientras que los jueces 
han decidido que los tres «ca
bezas de sbrie» eliminados 
ayer por incomparecencia jue
guen sus partidos hoy, tras la 
jomada normal.

A los jugadores no les 
compensa

La historia de este plante de 
los jugadores fue. protagoniza
do por un total de nueve de los 
dieciséis «cabezas» designa
dos por la organización; Juan 
Avendaño, José López-Maeso, 
David de Miguel, Eduardo Os-

ta, Aniceto Alvarez, Juan Anto
nio Rodríguez Arensay, Fer
nando García Lleó, Ernesto 
Vázquez y Jesús Colas.

Todos ellos se negaron a par
ticipar en la competición por 
considerarse discriminados 
económicamente por estimar, 
al parecer, que de ser elimina
dos en la primera ronda los 
emolumentos recibidos por 
dietas y primas no compensa
rían el desembolso realizado 
en viaje y estancia en Sevilla.

La Federación puso término 
al conflicto al aumentar las die
tas de los dieciséis «cabezas 
de serie» de 7.000 a 10.000 pe
setas, ahora son los empleados 
del Club Pineda los que se han 
declarado en huelga.

El Madrid ha contratado 
a un director financiero

MADRID (Efe).-El Real Ma
drid ha contratado a un direc
tor económico y financiero, Ri
cardo García Zamalloa, “por
que una sociedad con 3.000 mi
llones de presupuesto", ha di
cho Ramón Mendoza, presi
dente de la entidad, “necesita 
un rigor financiero absoluto". 
Jaime Ussía, vicepresidente 
económico y Juan Manuel Oso-, 
río, contador, han sido las per
sonas delegadas por la presi
dencia del club para buscar al 
hombre idóneo para el desem
peño de esta función. Ramón 
Mendoza ha manifestado que

no ha intervenido en la elec
ción de Ricardo García Zama
lloa.

El presidente del club al co
mentar la adquisición de un ce
rebro financiero ha manifesta
do que en ello no deben bus- 
jcarse operaciones subterrá
neas. “No se trata, como al
guien ha insinuado", ha di
cho, “de restar poder a nadie, al 
gerente, al presidente o a la 
junta, simplemente se trata de 
que esta casa aunque es un 
club de fútbol debe tener un ri
gor de empresa".

ó b
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Trofeo Caja de Ahorros de Valencia
Categoría juvenil

Resultados y Clasificación de la 7 jomada

□ MARTINI

2 División

BALONCESTO
Trofeo Caja de Ahorros^eVajenga

p.PC.PF.P.G.J.

GRANDE

TRES PISTAS
CUATRO
BARRAS

TC.TF.O
Ü 

Ó

ABIERTA TODOS

PERSAS LOS DIAS

Miércoles, 2 de
Diciembre de 1987

Luis Vereda, 8 - Pol. San Antón, 6
Hnos. Falcó, 3 - Pozo Majano, 3
García Morato, 3 - San Juan, 1
At. Vereda, 2 - Villacerrada 2

6 173
5 186

1 División 
Categoría sénior

TARDE Y NOCHE

Parque Lineal, 54 - Tor’^®® gy 
Barrio Feria, 29 - Zona ^^ ^gg, 21 
At. Ensanche, 72 Abel-

Santa Teresa, 3 - Avda. España, 8
Rosario, 3 - El Pilar, 1
Pozo Cañada, 2 - Hospital, 0

Descansó: Pedro Lamata

Categoría infantil m**®®^ 

Resultados

6
5
5
4
4
3

Disquería/Renault, 11 - Peletería Soler, 4
Palomi, 2 - Discoteca Monza, 5
Maestranza Aérea, 6 - Pub PPD/Gabméte, 4
Automáticos Orenes, 4 - Caft® La Isla, 4
Rte. Piscina, 5 - Peña Barcelonista, 3
Horizonte, 5 - El Diamante Azul, 3

Montealegre 
y Elche de la 
Sierra, siguetí 
en línea ’ 
ascendete

J. G. E. P. F. C. P.

García Morato ..... 5 5 0 0 29 7 10+ 4
Rosario .................... 5 4 1 0 23 6 9+ 1
Pedro Lamata ...... 5 3 1 1 27 .8 7+ 1
Hospital .................. 5 3 1 1 21 7 7+ 1
Pozo Majano ......... 6 2 3 1 12 8 7+ 3
Pozo Cañada......... .. 6 3 1 2 21 7 7+ 1
Hnos. Falcó........... 6 3 1 2 20 21 7+ 1
Luis Vereda .......... .. 5 3 0 2 22 13 6+ 2
Santa Teresa ........ 6 3 0 3 24 22 6- 2
El Püar...................... .. 5 2 1 2 18 10 5+ 1
Avd. España ......... 4 1 1 2 9 12 3+ 1
Pol. San. Antón..... .. 6 1 0 5 19 31 2 + 2
San Juan ......... . ...... .. 6 2 0 4 13 24 2= 0
At. Vereda ............. 6 0 1 5 7 29 1- 7
Villacerrada .......... .. 6 0 1 5 9 57 1- 3

J. G. E. P. F. C. P.

Discoteca Monza ... 5 5 0 0 23 9 10
Palomi ........................ 6 5 0 1 27 16 10
Maestranza Aérea . 6 4 1 1 23 12 9
Cofalsa....................... 5 4 0 1 29 9 8
Aut. Orenes ............. 5 3 1 1 21 9 7
Disqu/Renault ........ 6 3 1 2 30 23 . 7
Horizonte.................. 5 2 1 2 17 21 5
Rest. Piscina ............ 5 2 0 3 13 15 4
El Diamante Azul .. 6 2 0 4 14 25 4
Pel. Soler................... 5 1 1 3 19 30 3
Peña Barcelonista . 6 1 0 5 10 20 2
Cafet. La Isla .......... 6 - 0 2 4 18 38 2
Pub PPD Gabinete . 6 0 1 5 14 32 1

Facultad de Derecho, 4 - Cristalería Soriano, 2
Recreativos Tadher, 1 - Peña Madista, 4
Ciclodiesel Nissan, 0 - Riesgos Collado, 9
Adsord, 5 - Comunicaciones, 2
Sanyo Rubio Inform, 2 - Seguros Alba, 2
El Cali Bar, 7 - Antenas Ikusi, 3

Se desplazaba el Montea! 
gre a El Bonillo y terminabagi 
leando con facilidad. Sedaba! 
curiosidad en este encuenti 
de que el entrenador Santosh 
preparado a ambos conjuntt 
en la presente campaña. Ci 
menzó con los locales y actiu 
mente tiene mucho que veía 
la reacción de los de Moated 
gre del Castillo.

En el campo municipal deE 
che de la Siena esperaba! 
Atlético la visita del Imperiali) 
Bonete. Aunque por apretad 
resultado, los serranos suiM¡ 
ya su tercera victoria consecj 
tiva y todas ante conjuntos d 
campanillas. Puede ser el ota 
animador de la segunda vueli 
de este torneo liguero. ]Descansó: Video Club Manoman

Categoría infantil

Resultados de la 6 jornada

J. G, E. P. F. C. P.

Riegos Collado ..............6 5 1 0 43 15 11
Adsord .............................. 5 4 1 0 24 9 9
Facult. Derecho ..... 6 4 1 1 26 20 9
Peña Madri.D.S...... 5 3 1 1 23 13 7
Recreat. Tadher .... 6 3 1 2 29 18 7
Ciclo. Nissan...................6 3 1 2 12 18 7
Sanyo R.Inf...................... 5 2 2 1 15 10 6
Cris. Soriano ...................5 2 1 2 24 11 5
Seguros. Alba ................ 6 12 3 17 17 4
Comunicaciones .... 6 1 1 4 14 26 3
El Cali Bar ........................5 1 0 4 7 26 2
V. Club Manoman . 5 1 0 4 5 32 2
Añtenas Ikusi ................ 6 0 0 611 35 0

La gran sorpresa de estajo 
nada tenía lugar en el canil 
municipal de Madriguera 
donde el Valdeganga recibí 
Vülanobledo Promesas, tói 
bereños parece que extrañail 
el ambiente y fueron sorprení 
dos por los jóvenes jugadon 
roblenses. El próximo domiJí 
repiten encuentro caseros 
muchachos de Henáezy jaí 
menos que ante el gallito 
zote. Será el encuentro del 

jomada. i
______ -

Manuel de FaUa, 3 - Avda. España, 0
Hospital “A", 17 - At. Vereda, 1
P. Lamata, 1 - Rosario, 3
F. Pizarro, 14 - Fátima, 0

García Morato, 6 - Sp. Fátima, 1
El Püar, 5 - Pozo Majano, 5
Hnos. Falcó, 1 - At. San Pablo, 0
Luis Vereda, 15 - Hospital “B", 0

Discoteca Kife»

MAS

CO 
1 

B 
' 

'O
 

r
 

S
 

SK (8 
U

 >
 

M 0 
•ü (0 S n O 
tf

Pedro Lamata, 60 - Avda. España, 53 
Hospital, 43 - Dr. Barraquer, 40 
García Morato, 50 - Ramón y Ca] . 
Ctra. Peñas, 60 - Hnos. Falcó, 2 
Capitán Cortés, 66 - Paseo Cuba, 
Arq. Valdelvira, 0 - Pérez Galdós, z 
El Püar, 89 - Arcipreste Gálvez. ^^ 
Antonio Machado, 41 - San Antoh 
San Juan, 83 - Barrio Sepulcro,

ACTUACIONES EN VIVO
DIAS 4 - 5 - 6 - 7 y 8 DE

DICIEMBRE, TARDE 
Y NOCHE

ACTUACION DE LA 
ORQUESTA

BURGUER, 
ETC.

Pedro Lamata ........ 
SanAntónAbad ... 
Hnos. Falcó............. 
Hospital ...................  
El Püar.......................  
Avd. España ..........  
Pérez Galdós ........ 
Ant. Machado........ 
García Morato ......  
Paseo de la Cuba .. 
Dtr. Barraquer ......  
San Juan .................. 
Capitán Cortés ..... 
Are. Gálvez .............
Arqu. Valde vira ....
Barrio Sepulcro.....  
Ramón y Cajal ....... 
Ctra. Peñas .............

6
6
6
6
6
6
6
6
6
6
6
6
6
6
6
6
6
6

5
5
5
5
4
4
4
4
3
4
3
3
2
1
1 
0 
0
1

1
1
1
1
2
2
2
2
3
2
3
3
4
5
5
6

372
232
310
321
372
402
238
391
282
237
313
392
368
229
236
171

219
222
257
263
200
220
233
275
227
222
249
283
388
477
246

3764
434
458

11
11
11
11
10
10
10
10

9
9
9
9
8
7
6
6
6

1.Par.Lineal ..........
2. At. Ensanche ...
3. Zona Parque ....
4. T. Quevedo .......
5. A. Sánchez ........
6. B. Feria................

3
3
3
3
3
3

0
1
1
2
2

3
2
2
1
1

144
142
158
129
76
78

94
88

101
137
156
144

.C.D.2022



21 Miércoles, 2 de
Diciembre de 1987

«os

PASATIEMPOS

Anuncios por palabras

tó «BWW WWW’

j^JJ¡J^sin muebles.

(2»®___________

CONCEDEMOS ASESORIAS
PRESTAMOS

AL 16% f ■ ■— .............y
TELEFONO: 23 68 34 _ /a n m a r i í n

¿Conoce ya nuestras ventajas?
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• PRESTAMOS DE OBLIGACIO 
NES HIPOTECARIAS. Estamos segu
ros que desconoce usted lo que es una 
obligación hipotecaria, porque de lo 
contrario nos solicitaría el préstamo 
que usted necesita.

Ventajas que tiene:
- Puede pagar de año en año. y si lle

ga el año y no tuviera suficiente dinero 
puede renovar hasta 10 años, pagando 
sólo los intereses.

- No se le grava la escritura, y mejor 
aún no necesita avalista.

Llámenos y le informaremos sin 
compromiso alguno. Teléfono 
23 68 34.

ftOMDESER S. A___________________

COMDESER
SOCIEDAD ANONIMA

tu DertaWrtoáoncia Ma- 
ilifeiMédieoeslomatólo- 
ini5.Bafios.17.

|nu DENTAL Nicolás Bsl- 
iMUAíco estomatólogo. Pe- 
biTátto: 22 26 30. Avda.

MAQUINARIA LIMPIEZA INDUSTRIAL 
Aspiradores fregadoras 

H'i-.'iimpiadoras Bar'edo'as

02007 ALBACETE
Calderón de La Barca 8 

T 23 01 00

। amal 
OlYMPlÁ , 

fe-SEPEY. 

KMAÍÍIENIMIENTO 
ttVlAlE. 
fomisMo. ■ 
^TUANAS.

n.:21 64 21

1 dornas
Fh^Tf.eGaílego, 20. 
F'^'(12(102 Albacete 
h (967) 22 3716

pao estrenar Parque IJ- 
las Ranas. Ttlno.:

P^*^ ¿Quieres un tra- 
¡^“•riiontioTInfor. 

te*""*

ÍJs

IsJ

JHEDITOS

*Wcas .y 

en el alo.

*^E

/ = i 

'fn

• NICA: Hipotecas instantáneas 
hasta 10 años. Tlfs. (91) 431.13.70, 
431.13.19,435.41.98.

• ODONTOLOGO Raras! Plá. Marti- 
naz Villana. 21 Teléfono 21 78 23

• SE TRASPASA mesón, zona Par
que. Tlf. 23 34 11.

BUSCO LOCAL 
DÉIOOM.^EN 

ALQUILER
TLF. 23 25 73

• PROFESOR titulado, clases EGB, 
Latín, BUP. 22 79 09.

VENDO 0 ALQUILO
NAVE CUBIERTA
DE 150 M2. CON 

1.200,M2 DE SOLAR 

TELEFONO: 23 59 92

HEMORROIDES 
FISTULAS 
FISURAS 

RAYO LASER 
VILLACERRADA, 14 
TELEFONO: 40 00 07

• EMPRESA EN EXPAN
SION, necesita personal para 
su nueva delegación en Alba
cete, concertar entrevista Ila-, 
mar al Sr. Marín, 965/104861.

LIMPIEZAS FERNANDEZ
Extracción de Fosas

Sépticas. Limpieza con
agua alta presión. De

alcantarillados v toda clase
de tuberías. Teléfonos:

22 08 38. Oficina -
21 44 81 Particular.

•AMA DE CASA ¿Quieres un 
trabajo compatible con tu hora
rio bien remunerado? Informa
ción C/. Doctor Ferrán, 114-3°. 
Rosario de 10 a 13 y de 4 a 7.

• BUSCO PISO amueblado 
céntrico con calefacción y ga
raje. Teléfono: 21 15 43.

^ ARIES
SALUD.—Buena.

x- -^cí? K TRABAJO.—Oferta interesante; esposi-
^ ble que haya de realizar un viaje conecta-

do con su trabajo.
il AMOR.—Deseche sus dudas sobre la

persona amada.

4
LIBRA

**—ISALUD.—Buena.\ 4 A TRABAJO.—Piense más en el futuro y no
\ /n haga planes tan a corto plazo.
\ / f l AMOR.—Ponga freno a sus impulsos y

|P trate de controlarlos.

^ TAURO 
^ ^^ r* SALUD.—Deberá someterse a un roco-

N nocimiento módico. '
r TRABAJO.—Le cundirá de forma ex-

traordinaria, lo que. le hará sentirse sa- 
V tisfecho.

AMOR.—Medite bien antes de tomar 
una decisión.

ESCORPION
SALUD.—Excelente.
TRABAJO.—Actúe con sensatez y no se 
exponga a riesgos innecesarios.
AMOR.—Buena suerte en el terreno 

y amoroso.

GEMINIS
^ALUD.—Buena.

JIlL^C TRABAJO.—Su abatimiento no obedece 
a ninguna causa justificada, debe echar- 
le más valor a la vida.
AMOR.—Su pasado se interpondrá en su 
felicidad.

x^ SAGITARIO
SALUD.—Buena. 

* 1 TRABAJO.—La perseverancia es el
^ <W arma más eficaz, téngalo presente.

—*^ % AMOR.—No haga comentarios sobre sus 
problemas de tipo íntimo.

x. ^ CANCER 
Í . SALUD.—Excelente.

TRABAJO.—Normal. 
AMOR.—Circunstancias favorables para
el desarrollo de sus planes.

^ CAPRICORNIO
I SALUD.—Excelente.

¡K xJ""*) TRABAJO.—Normalidad en este terre- 
(j V yC" no: ningún cambio digno de mencionar.

. AMOR.—Sorpresa agradable.

LEO
/ SALUD.—Pasable.

TRABAJO.—La competencia hoy será
*' ™^ dura que en días anteriores.

AMOR.—Enfréntese ala realidad con va
lor.

^ ACUARIO 
n SALUD.—Pasable.
[j^71CjlL TRABAJO.—Obre con sus principios y

no se traicione a sí mismo. 
AMOR.—Decepción en el terreno senti- 
mental.

z'r> '^^^
SALUD.—Buena.
TRABAJO.—Las palabras agrias de cier- 
^° superior le harán sentirse molesto y 
disgustado.
AMOR.—Séa totalmente sincero y no 
juegue con los sentimientos de nadie.

>¿*. PISCIS
SALUD.—Buena.

'h7*KJ2 TRABAJO.—Trate de controlar sus emo-1 ciones; si no lo consigue estará perdido.
AMOR.—Romance a la vista.

l,Qg mitos NACIDOS HOY: Serán serios, conscientes de sus actos y enormemente perseverantes. Su amor al estu
dio y al trabajo les hará triunfar en cualquier carrera que escojan.

• SE NECESITA empleada de ho
gar. Teléfono: 22 54 47 de 3.30 a 4.30. 
Concppción, 5 (Zapateria Bottier).

• SE TRASPASA local en Plaza Al-. 
lozano. Teléfono: 23 84 25.

• SE ALQUILA BAR. Buenas condi- 
^*™' '■® Qiheta. Teléfono: 

49 04 69,

? i,''°**’’’’° COSECHADORAS, 
alteres Varona. Briviesca (Burgos). 

' elélono 947-59 09 94.

* ®^ TRASPASA tienda de alimen- 
ación y droguería. Teléfono 21 05 67. 
f'lbacete.

• TRASPASO charcutería. 
Marqués de Villores, 71. de 1 a 
2.

Crucigrama

• VENDO Turismo BMW-728.
Teléfono: 22 56 62 dé 10 a 2.

• MODISTA y lecciones de 
corte a domicilio. 23 82 39.

• CONCESIONARIO Distri- 
"buidor con capacidad para diri
gir organización, dispuesto a 
invertir en negocio rentable, 
con beneficios anuales del or
den del 200-300% sobre lo in
vertido. Productos selecciona
dos, muy atractivos. Envíen 
amplio historial profesional, 
apartado 481 de Murcia.

^^JAMOS Y RESOLVEMOS SU INSTALACION DE

^^^^^CCION INDIVIDUAL
'-A ENERGIA DEL FUTURO, LIMPIA Y 

®“^3"0 SE LO DEMUESTRA.
compromiso al TIfno.: 23 57 08

EMPRESA COLABORADORA DE Butano, S.A.
10

^^’teiacub'^^*^’^'® y domiciliario 24 horas
-Teléfonos: 21 22 76 - 21 07 07 - ALBACETE

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1 — 
Aelan. 2.—Almanzora. 3.—La. deaceR. 4.—Pe. oerC. Car. 5.-—Enebro. 
Done. 6.—Resina. Leirra. 7.—Rapa. oerroC. 8.—érl. Abría. 9.—Tertulia. 
No. 10.—Arrea. 11 .—Obligación.
VERTICALES: 1.—Perpetuo. 2. —Alinearé. 3.—La. Espiral. 4.—aM. 
obmA. Tri. 5.—Ladera. aurG. 6.—Enero. Oblea. 7.—azaC. lenaC. 8.— 
noC. Daría. 9.—Recorra. No. 10.—arraarO. 11.—Reacios.

HORIZONTALES: 1.—Al revés, per
sona del sexo masculino. 2.—Acción 
de someterse al dominio de alguien. 
3,—Articulo. Al revés, cause sufri
miento. 4.—Antigua lengua de Pro- 
venza. Antiguo país independiente 
de Irán. Ai revés, recorre con la vista 
lo escrito. 5.—Caminas por un fluido 
contándolo. Salida del Sol o de otro 
astro por el horizonte. 6.—Al revés, 
clase sacerdotal en la Iglesia católi
ca. Silbad. 7.—Letras de “Burma". Al 
revés, arácnido parásito (Pl). 8.— 
Cierto familiar. Bote (Pl). 9.—Persona 
que sabe indagar, que olatea (Pl). Ar
tículo. 10.—Planta tifácea cuyas ho
jas se emplean para hacer asientos 
(Pl). 11.—Persona versada en cues
tiones bancarias y bursátiles.

VERTICALES: 1.—Al revés, osten
toso, lleno de pompa. 2.—Acudía a 
un juez o autoridad con una deman
da o petición. 3.—Articulo. Movían 
los remos. 4.—Consónate repetida. 
Al revés, eleve. Articulo. 5.—AI re
vés, profundidad que alcanza en el 
agua la parte sumergida de un bu
que. Recorren con la vista lo escrito.
6.—Gobiernes. Al revés, morada (Pl). 
7.—Al revés, silicato múltiple carac
terizado po exforliarse en láminas 
transparente y elásticas, que se raya 
con la uña. Departamento y ciudad 
de Bolivia. 8.—Infame. Escucharás. 
9.—Propuesta para contratar (Pl). 
Acudir. 10.—Al revés, suspenden. 
11.—Barrizal.

FW PAPÍ,'TU 6Í5MPPS 
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La Tribuna AGENDA

HACE 20 ANOS

CALENDARIO
SANTORAL

z Santos Constantino, Silvano y Lupo, obispos, Anselmo, monje, 
Eusebio, presbítero, Ponciano, mártir, y santas Bibiana, Elisa y

FARMACIAS

NORMAS SOBRE LEJIAS. El 
Gobierno aprobó un decreto 
sobre lejías por el que se regu
laba el grado de concentración 
y los envases, concediéndose 
un plazo de seis meses a los fa

Aurelia, mrs.
LA HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 336.
Días hasta finalizar el año: 29.

EL SOL Y LA LUNA
bricantes para ajustarse a 
nuevas normas.

las El Sol sale a las 6.58 y se pondrá a las 4.23.
Luna llena el día 5.

RENOVACIÓN DE LA
RECTIVA DEL COLEGIO

DI- 
DE

ABOGADOS.Se celebraron en 
el Colegio de Abogados elec
ciones para la renovación par
cial de su junta de gobierno, re
sultando elegidos los siguien
tes cargos: Decano, Matías Go
tor y Perier; diputado primero, 
Gerardo Nohales Ruipérez; di
putado tercero, Joaquín Iñi
guez Molina: diputado quinto, 
Juan Vázquez Alberich; biblio
tecario-contador, Ramón Bello 
Bañón; tesorero, Gabriel Martí
nez Paños y secretario. Marcia
no Picazo Soriano. Continua
ban en sus cargos, el diputado 
segundo, Paulino Tercero 
Serrano y el diputado cuarto, 
José Antonio García Candel.

Despejado

€ Nuboso

Cubierto

Nieve

Niebla

Lluvia

Viento fuerte

Chubasco

Tormenta

O

€

©

PARA HOY: BERZOSA, Mayor 3 y ROLDAN H J 
(Frente a Hospital General). ' ^^^ 'slcfl

PARA MAÑANA: PEREZ JIMENEZ, Avda. Menénteto 3 
(Antes Ctra. Madrid) y VINAS PICAZO, Marqués de MoW

TELEFONOS

ALBACETE
Parque de Bomberos
Pblicía Gubernativa
Policía Nacional ... 
Policía Municipal . 
Guardia Civil ......
G. Civil de Tráfico 
Casa de Socorro ..

21 30 80
22 33 62
22 28 39
21 60 45

22 11 00-21 86 61

Cruz Roja Ambulancia......
Ambulatorio (Urgencias) ..
Hospital General .................
Estación de Ferrocarril .....
Estación de Autobuses ....
Telégrafos .............................
0. Reclamación Precios ....
Protección Civil ...................

21 07 23
21 62 62
21 90 12
22 24 62
22 38 54
21 20 96
21 60 12
22 20 00
21 50 61
22 34 00

Tele-Ruta (Madrid) .... 91-441 72 22

LA RODA
Policía Municipal
Guardia Civil .....
Bomberos ........... 
Casa de Socorro 
Cruz Roja ...........

44 21 93
44 13 05
44 14 14
44 13 28

TAXIS
Plaza de Fátima... 221
Avenida de España.. 221 
Altozano
Estación Vieja ....
Estación Nueva ..
Hospital ............

Nacimientos

María del Mar García Gas 
hija de Antonio y Emilia. J

María Collado Jiménez, 1 
de Valeriano y María Geitiil

Francisco Pardo Monsa 
hijo de José y Eleuteria, j

Patricia Yoña Piqueras,!
de Santos y María Belén.

Carlos Pardo Monzaive,] 
de José y Eleuteria.

Matrimonios

Angel Luis Luengo Ha
44 05 64 _ con Carmen de los Lia

LA ABUELA DE LA PRO
VINCIA. La “abuela de la pro
vincia", Ramona de la Rosa 
Pretel, que contaba 102 años, y 
vivía en Alcaraz, representó a 
Albacete en la "Operación 
Abuelo" que organizó la Cade
na Azul de Radiodifusión. Con 
este motivo visitó Madrid invi
tada por RENFE al conocer que 
la anciana no había viajado 
mmca en tren.

Continúa el frío
Albacete registró ayer una temperatura máxima de 

8,4 grados a las 15.30 horas y una mínima de -4,6 a las 
7.15.

El cielo permaneció despejado y el viento de este-no
roeste tuvo una fuerza de 10.8 kilómetros por hora. Las 
horas de sol fueron nueve y la humedad relativa del aire 
del 78 por ciento.

HELLIN
Comisaria de Policía .....
Servicio Urgencia S. S. ..
Policía Municipal.............
Bomberos ..........................
Casa de Socorro .............
Cruz Roja ..........................

30 15 16
30 03 63
30 00 00
30 00 80
30 01 33
30 08 00

ALMANSA
Parada de Taxis ..................
Bomberos ..............................
Hospital Ntra. Sra. Belén ..
Policía Municipal.................
Guardia Civil ........................
Cruz Roja ...............................
Casa de Socorr^ ..................

34 10 80
34 00 80
34 19 80
34 01 00
34 00 96
34 11 90
34 19 80

Aguilar Agulló.
Francisco López God 

con María de los Llanos Al 
Moreno. (

Andrés Navano Motaj 
Margarita Nolasco López j

Juan José Cabezuelo Ea 
do, con Dolores SánchesSif

José Joaquín Ochando C 
vi, con Elena Valentín Navi

Defunciones

Domitila Valenciano Sa 
a los 80 años de edad. J

Antonio Cano Olaya, a M 
años de edad.

LOS TRIBUNOS
(Albacetenses populares del año)

Si

LA TRIBUNA DE ALBACE
TE convoca la 1.® edición del; 
premio “Los Tribunos” (Con
curso “populares albacetenses 
del año”) para personas o enti
dades que hayan destacado 
especialmente a lo largo del 
año

Este premio, tiene un carac- 

ter popular, ya que los ganado
res serán elegidos directamen
te por los lectores de LA TRI
BUNA, a través de las papele
tas que se editan diariamente. 
Cada periódico dará derecho al 
voto del candidato en cada uno 
de los siete campos menciona
dos. LA TRIBUNA publicará re

gularmente los nombres más 
votados, hasta la fecha del 23 
de diciembre en que finalizará 
el plazo de recogida de papele
tas.

Los resultados finales se da
rán a conocer en un acto públi
co, que se celebrará antes de 

finalizar el año.
Aquellos lectores que lo de

seen podrán señalar en la pa
peleta de votación su DNI, para 
participar en un concurso, cu
yos premios se anunciarán en 
este mismo espacio. Los que lo 
prefieran, podrán igualmente 
guardar su anonimato.

Las papele» ^*0»' 

la sede ^^íT'u de Al'bíX^^ 
lamanca n. ' - tj^gCorf^ 
señalando en el soD^síj 
so“LosTribunosJ ^ 
podrán entreoír» 
en la redacción.] 
sede social- i

D.N.I. de la persona que 
desee identificarse, para 

acceder al sorteo de 
premios entre los 

concursantes

D.N.I

Concedo el voto a las 
siguientes personas y/o 
entidades: T

POLITICA ......................................
ECONOMIA Y EMPRESA ...........
CULTURA .....................................
DEPORTES..................................
TAUROMAQUIA...........................
EDUCACION E INVESTIGACION
LABOR SOCIAL ...........................

SL
§̂
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32 Pida 
nlins,5

^gramacion
PRIMERA CADENA

^ Conexión con la pro- 
ilición nacional
sMTiltdlario-1

00.10 Telediario-3
Teledeporte
00.55 Despedida y cierre

SEGUNDA CADENA

El acoso está de moda en Televisión Española

Entrevista con el presidente del 
Gobierno en “Ante la opinión”

25 Hotel
225 JOU tarde
223 JO Avance Telediarlo
211 Barrio Sésamo
211
213
22Í

18.45 Carta de ajuste
18.59 Apertura y presenta-

08

caGs 
mlia. 
léne?, 
Geitii 

vlonsñl

ción
19.00 Capitolio
19.30 Agenda
20.00 Festival de Tom

Jerry
20.30 Música y músicos
21.00 El mirador
21.20 Caso para dos

y

aña.
ueras, 
elén 
izalve,

“La noche perdida". Un jo
ven dice padecer de amnésia 
se presenta en casa de Matu
la, y le ofrece cuatro mil mar
cos para que averigüe su iden-

Í08

20 Que viene Muzzy
20 Moflí, el último koala
DOAtope
OODe9a5
buso de confianza”

goHa
señor Hart pide a Judy 

le acompañe a una recep- 
en la que se va a presen- 
E nuevo producto de la

tidad.
22.20 Tendido cero
22.50 Viento, madera 

barro
23.20 Recuerda cuando
00.15 Tiempo de creer

00.30 Despedida y cierre

y

Los consejeros de 
administración de RTVE 
pertenecientes al grupo 
socialista parecen haber 

desenterrado de nuevo el 
hacha de guerra contra 
Pilar Miró. La aparente 
tranquilidad en que^se 
habían desarrollado los 
últimos consejos se ha 
roto estos días por tres 

motivos “más que 
suficientes" a juicio de los 
denominados “guerristas" 

o "calviñistas”.

Victoria Prego entrevistará a Felipe González.
La política de nombramien

tos y ceses —falta un proyecto generales —calificadas como
común, dicen— el paso de los vaguedades absolutas, por el

Goiui ^5. Hart, astütamente, 
mos A ñervado una habitación en

®o hotel de la recepción. 
Bolita.V^l’alediario-Z

pació informativo “Ante la opi
nión”. Victoria Prego, como ca
da dos meses, entrevistará al 
presidente del Gobierno, Feli
pe González, sobre los temas 
de actualidad. Cabañeros, las 
negociaciones con los Estados 
Unidos sobre el abandono de 
las bases conjuntas, las entre
vistas con delegaciones britá
nicas acerca del aeropuerto de 
Gibraltar, la fusión Banco de 
Bílbao-Banesto, y la celebra
ción del próximo congreso del 
PSOE, serán sin duda, algunas 
de las cuestiones planteadas 
por Victoria Prego en su entre
vista con Felipe González en el 
Palacio de la Moncloa.

informativos regionales a la se
gunda cadena en el proyecto 
de programación para 1988 
—significaría la desaparición 
de estos informativos— y el ca
so suscitado en tomo a posi
bles sobornos en el programa 
“¿Y usted qué opina? —noso
tros advertimos de ello mucho 
antes de las denuncias 
soii los tres temas que han de
vuelto la tensión y el enfrenta
miento al Consejo de RTVE, 
donde la oposición parece con
forme con la mayoría de las 
medidas adoptadas por Pilar 
Miró, mientras que los “suyos” 
hacen las veces de oposición.

Esta nueva ofensiva de los- 
"guerristas”, podría tener más 
altas miras —según manifiesta 
algimo de los consejeros de es
ta corriente— y provocar antes 
de la celebración del Congreso 
del PSOE una crisis de Gobier
no, en la que, naturalmente Pi
lar Miró también seria víctima.

De momento, Pilar Miró pien
sa llevar adelante su proyecto 
de programación, cuyas líneas

presidente del Consejo, el so
cialista Ramón Criado— pre
sentó a los consejeros la sema
na pasada. Y que definen al 
UHF como una cadena de pro- 
gramacióri regional y retrans
misiones en directo.

El acoso político a que se ve 
sometida Pilar Miró tiene poco 
que ver con el que denunciaba 
no hace mucho una encuesta 
según la cual una gran mayo
ría de las españolas trabajado
ras eran objeto de acoso 
sexual. Sobre este tema gira 
hoy el capítulo de la serie nor
teamericana “De 9 a 5” titula
do “Abuso de confianza”. El 
señor Hart pide a Judy que le 
acompañe a la recepción en la 
que se va a presentar un nue
vo producto de la compañía. El 
tal Hart, que es un pillín reser
va una habitación en el mismo 
hotel donde se \ celebra la re
cepción con taimadas' intencio
nes.

Pablo Lizcano se toma hoy 
día libre para permitir que “Fin 
de siglo” deje su hueco al es-

es

Cartelera

lelo 
chei 
iiando

mo 
id 
ya, al

ICHARO BOHRINGER MICHEL GAL A BRU
DOMINIQUE LAVANANT

MATINAL PARA MAÑANA

«EL FACTOR HUMANO» 
Versión en español

De OTTO PREMINGER, con IMAN.

Pases: 7.15 y 10.45

10 Fin de Siglo
15 Corrupción on-Miami 
conexión francesa"

PALAFOX F®® Pizarro, 2 - Tlf. 22 94 41

Teléfono 21 45 50

CERRADO

OtOiEB GROOSSET

2 Sí 

sí 
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Collado Piña, 12-Tlf. 23 68 15 
Sensacional estreno 

Hay secuestros tan alucinantes, que 
se dan cada cinco siglos...

«ARIZONA BABY».
Vaya gozada de secuestro 

Nicolás Cage. Holly Hunter, Trey Wilson, 
John Goodman y Lynne Dumin Kitei 

Pases Laborables: 7.15 - 9 -10.45 
Pases Sábados y Festivos.

5.30-7.15-9-10.45 
Todos los públicos 

HOY, DIA DEL ESPECTADOR

1

1

^WSa en guerra, 

i*™''Hfinaldela 

^ propaganda. Relacio-

07.45 Carta de ajuste
07.59 Apertura y presenta

ción
08.00 Buenos días
09.00 Por la mañana '
—de 9.35 a 10.10: Gabriela. 

Cuando el padre Basilio lleva 
su mensaje de paz a casa de 
Coroliano oye los gritos de Glo
ria. La paliza áe interrumpe sin 
que la chica haya dicho nada.

—de 11.35 a 12.35: Lo im
perdonable.

13.00 Autos locos
Programación centros terri

toriales

Esta vez “Ante la opinión” 
no coincidirá con la retransmi
sión de un partido de fútbol por 
la segunda cadena co^mo 
ocurrió en la última ocasión, lo 
que provocó el descontento del 
diputado canario Mardones, 
quien interpeló al respecto a la 
directora general de RTVE pa
ra que no ocurriera en el futu
ro, ante la sorpresa de la pro
pia Pilar Miró.
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CINE CANDILEJAS 
LOCAL CLIMATIZADO. Teléfono 21 78 72 
Hoy, en sesión continua a partir de las 5.30 
DOS PELICULAS PARA LOS AMANTES DE LO MEJOR 
«LA BURLA DEL DIABLO»

V.O. Subtitulada
Guión de TRUMAN CAPOTE, dirigida por JOHN 
HUSTON con HUMPHEREY BOGART y GINNA 

LOUOBRIGIDA
Pases: 5.30 y 9 Y

Teléfono 21 84 53
Sensacional estreno. ¿Puede un coche- 
gafe ser el causante de todas las desgra

cias que aquel lunes sucedieron...?

«ESTE COCHE ES UNA RUINA»
Julie Walters, Ian Charleson, Strafford 
Johns, Vicenzo Ricota y Hazel O'Connor 

Pases Laborables:
7.15-9-10.45

Sábados y Festivos: 
5.30-7.15-9-10.45

Todos los públicos 
HOY, DIA DEL ESPECTADOR

Teléfono 23 68 15 
Sensacional estreno 

Luminosa, trágica, tierna, divertida, 
épica, soberbia y conmovedora... 

«GOOD MORNING BABILONIA» 
Omero Antonutti, Vicent Spaño, Greta 
Scacchi, Margarita Lozano, Charles 

Dance y Desirée Becker 
Pases Laborables: 8 -10.30 
Pases Sábados y Festivos: 

5.30-8-10.30
Todoslos públicos 

HOY, DIA DEL ESPECTADOR

MAYORES DE 13 AÑOS 
PASES: 5.15-7-9-10.45

ó b



La Tribuna

Cuervera

En la cárcel de Albace
te, cinco etarras ocupan 
el espacio en el que ca
brían, en condiciones 
normales, cuarenta inter
nos. Es una cárcel que se 
construyó con la condi
ción de que sería sólo 
"para Diligencias", pero 
todos callan y los presos 
de ETA continúan con 
sus huelgas de hambre, 
ahí al lado. Mientras tan
to, el Defensor del Pueblo 
va al Congreso de los Di
putados e informa de la, 
según él, imperdonable 
situación de las cárceles 
españolas. Un etarra vive
ocho veces mejor, ocupa 
ocho veces más sitio y 
gasta ocho veces más 
que un simple delincuen
te. Usted mismo.

A la vez que Ruiz-Gi- 
ménez defiende a la po
blación reclusa, presi
dentes de confederacio
nes hidrográficas, en el 
mismo Congreso, recono
cen que las compensa
ciones por el Trasvasé 
van más lentas de lo que 
ordena la ley. Recono
cen, en defíriitiva, que 
para provincias como Al
bacete no hay que coner. 
Con mandarles etarras 
ya es bastante.

Muy pocas horas an
tes, un parlamentario 
aliancista asegura que el 
campo de tiro no irá a 
Cabañeros, no; los bui
tres le han ganado la ba
talla a Serra. A cambio, 
los aviones tirarán sus 
bombas en El Bonillo. 
Los bonilleros. los alba
cetenses, hemos perdido 
la batalla. El parte de 
guerra de Bono dice jus
to lo contrario. Aun así, 
la sensación de impoten
cia que nos queda en Al
bacete es la misma... 
hasta nueva orden.

No es muy atractiva 
nuestra provincia. Pero 
cada día lo va a ser me
nos. Por decirlo finamen
te y sin olor: Albacete, 
pasa y vete.

Albacete
pasa y vete

ta Tribal
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Buminacdón navideña en las calles de Albacete. Ei Ayuntamiento ha empeza
do. ai igual que otras entidades, a preparar la Navidad, y qué mejor que empezar por W 
iluminación. Como én años anteriores, las calles de nuestra ciudad; al menos las pnnci- 
pales y más concurridas, serán iluminadas creando el ambiente propio de las fiestas.

Se trasplanta el hígado 
a un bebé de nueve meses
Oscar Calvo, el bebé de 9 me

ses sometido ayer a un tras
plante de hígado, evoluciona 
satisfactoriamente, informaron 
fuentes del Hospital del Valle 
Hebrón donde permanece in
gresado.

El niño, que desde su naci
miento padecía una atresia de 
las vías biliares, esperaba des
de hace dos meses un hígado 
compatible con su caso como 
Última alternativa para poder 
seguir viviendo.

Antonio José Calvo, padre

del bebé, dijo que hacia una se
mana “que mi mujer y yo nos 
habíamos mentalizado de que 
Oscar moriría, ya que estaba 
casi en coma y muy mal.

"Estábamos preparados 
para lo peor, porque todas las 
llamadas que habíamos hecho 
pidiendo un hígado para mi hijo 
no habían dado resultado", re- 
Sciltó el padre, un cordobés de 
27 años, en paro y que repite 
que “ es como un milagro lo que 
nos ha sucedido".

■ La policía fue avisada ayer ante la amenaza de bomba du
rante el debate sobre el híper en el Ayuntamiento. Y no es 
por nada pero tardaron sus 15 minutos largos en llegar. Si 
llega a estallar no les hubiera pillado dentro.

B Por cierto que había cierta guasa. Unos decían que ha
bían sido los que quieren instalar el híper. Otros, que al
guien a quien perjudicaba. Lo cierto es que los graciosos se 
salieron con la suya y estropearon el debate.

Dimas 
Cuevas

B López Mora, en su discurso ante la inauguración del cur
so de la UNED tuvo palabras que aludieron al césped de la 
Universidad de Alcalá de Henares. Según Mora, al dejarlo 
crecer existía el riesgo de que algún asno se atreviese a pe
netrar en el claustro para pastar...

La interpretación de la fábula, parece ser que inquietó a 
más de uno de los que formaban parte de la mesa presiden
cial.

PRENDAS DE PIEL A PRECIOS DE FABRICA
CHAOUETONÉS, ¡SU GRAN OCASION!
ABRIGOS,

ALBACETE-PIEL CAZADORAS, 
_ _ _ _ _ _ _ _ _ - PELETERIA.

üVISITENOS AUNQUE NO 
COMPRE Y COMPARE!!

ROSARIO, 23 ■ ABIERTO SABADOS TARDE

El precio del 
turrón bajará 
un dos por 
ciento en 
Navidades

El precio del turrón ba
jará un dos por ciento es
tas Navidades respecto a 
los precios del año ante
rior, dijo el presidente de 
la Asociación Española 
de Fabricantes de Turro
nes y Mazapanes, José 
Carlos Lacasa.

Según informaron 
fuentes empresariales, el 
consumo de" turrón au
mentará entre un 4 y un 5 
por ciento durante la pró
xima campaña de Navi
dad, debido al descenso 
en los precios así como al 
incremento del poder ad
quisitivo tras los aumen
tos salariales registrados 
durante este año.

Aprobado el 
pliego parai 
plaza de ton 
de Hellín

El Ayuntamiento de B 
aprobó el nuevo pliego de 
diciones para el anendani 
de la plaza de toros de est 
calidad durante 1.988, de 
piedad municipal.

Los festejos ofertados s 
cuatro, tres corridas deto 

' una novillada.
Las conidas se distnlx 

en tres fechas, Semana Sa 
feria de agosto y la tercera, 
rante la festividad de lava 
del Rosario, que tiene g 
primer domingo de octdi

El pleno municipal aa 
estableceré! precio míniiM 
arrendamiento anual en m 
llón y medio de pesetas a 
gar en dos plazos.

La cuota de garantía pf 
sional para acceder al coa 
so de arrendamiento quedi 
tablecida en 200.000 pesdi 
la de garantía definitiíi! 
400.000 pesetas. i

Un soldado se 
quitó la vida 
mientras 
hacía su 
guardia

El soldado Alberto Gl5® 

Mairena, de 19 años, se _ 
vida el domingo mientt^ 
guardia enunagantada 
tel de Loyola en San Seto 

afirmaron ayer compa 

id víctima. i
Alberto Guerrero, naw

^.icontrado ei « 
chaqueta, conun^jjj 
garganta y con el^ ,^^ 
proyectiles del j 
Udosendsuelo^ja

to tenía unhenna" 9 

un acuartelawíc 
guía (Vizcaya^ 
tado reunirse ^ij 

^-P-^"Tero 
tar juntos, per® 
conseguido. 1

CUPON DELA^

Número premiado ayer
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(Premiados con 2.500.000 Ptas.)
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